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Переговоры с Беларусью
В четверг 16 апреля губернатор Сергей Морозов провел в Мо-

скве переговоры с чрезвычайным и полномочным послом Респу-
блики Беларусь в РФ Игорем Петришенко.  Стороны обсудили 

вопросы сотрудничества и план предстоящих визитов в Республику 
Беларусь делегаций региона. В конце сентября ульяновская делегация 
посетит шесть областей Беларуси с целью  налаживания промышленной 
кооперации, расширения торгово-экономических, культурных, образо-
вательных связей. В рамках визита будет подписан протокол мероприя-
тий на 2014-2015 годы в рамках заключенного в 2005 году соглашения 
о торгово-экономическом, научно-техническом и культурном сотрудни-
честве.  Согласован еще ряд визитов, в частности, на инвестиционный 
форум в Гомеле 23 апреля и на промышленный форум в Минске в мае.

«Промышленная» экология
В Ульяновской области создается Совет промышленных эко-

логов, работа которого будет направлена на содействие решению 
проблем в сфере охраны окружающей среды. В состав совета 
уже вошли экологи «Симбирского станкостроительного завода», 

УАЗа, «Гидроаппарата», УМЗ, «Утеса», «Ульяновскнефти», Ульяновского 
филиала «Волжской ТГК», филиала «МРСК ВОЛГИ» - «Ульяновские 
распределительные сети», КПД-1, «Ульяновскводоканала» и УКБП.  
Главный эколог Ульяновской области Константин Долинин подчеркнул, 
что совет создается в целях повышения правовой грамотности экологов 
предприятий, активизации их правовой инициативы и деятельности в 
сфере защиты и охраны природных ресурсов.

В ожидании дублёров 
Стартовала регистрация участников «Дня дублера-2014», ко-

торый пройдет 15 мая. В этом году участниками данного проекта 
смогут стать все молодые люди от 16 до 30 лет, представители ор-
ганизаций вне зависимости от формы собственности, студенты 

учреждений среднего и высшего профессионального образования, пред-
ставители молодежных организаций и отраслевых молодежных советов, 
государственные и муниципальные служащие, а также члены Молодеж-
ного правительства. Регистрация участников продлится до 24 апреля, 
после чего 25 апреля состоится тестирование. По его итогам в каждом 
районе будут определены девять человек, которые станут дублерами по 
направлениям: строительство, ЖКХ, транспорт, сельское, лесное хозяй-
ство и природные ресурсы, здравоохранение и социальное развитие, об-
разование и наука, культура и искусство, стратегическое развитие, инно-
вации и экономика, финансы, спорт, молодежная политика. 

Олимпиада авиастроителей 
При поддержке министерства образования Ульяновской об-

ласти, управления образования Ульяновска и ЗАО «Авиастар-
СП» состоялся финал профильной олимпиады «Молодые авиа-
строители». Олимпиадные задания включали в себя вопросы по 

истории авиации, математике, физике. На их выполнение отводилось по 
30 минут. В результате двух отборочных этапов олимпиады определи-
лись пятнадцать лучших. Двенадцать из них были награждены серти-
фикатами лауреата. Диплом третьей степени и внешний (переносной) 
жесткий диск получил Евгений Лаптев (лицей № 38), вторым местом 
и цифровым фотоаппаратом был награжден Тимофей Карпенко (лицей  
№ 90). Победительницей олимпиады и обладательницей планшетного 
компьютера стала Анастасия Ильина (школа № 69).

«Рестарт» на «пятёрку»
Футбольная «Волга» открыла вторую часть чемпионата стра-

ны по футболу гостевой победой. Впервые за последние годы 
в Кирове было обыграно местное «Динамо» - 1:0, перед самым 
свистком на перерыв отличился Станислав Прокофьев. Следу-

ющий тур в зоне «Урал-Поволжье» второй лиги пройдет в четверг, по-
слезавтра.  Ульяновцы на стадионе «Старт» в 18.00 примут «заклятых» 
соседей из тольяттинской «Лады». Напомним, за три тура до финиша 
второго круга «Волга» отстает от лидера - «Тюмени» - на два очка. Потом 
первую шестерку команд ждет еще по пять игр между собой. 

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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ТЕМы НЕДЕЛИ

«Видеокамеры будут установлены в местах 
приемки, хранения и выдачи экзаменаци-

онных материалов, аудиториях обработки 
экзаменационных материалов, пунктах про-
верки заданий, местах работы конфликтных 
комиссий. В пунктах проведения экзаменов 

видеокамеры будут установлены в аудитори-
ях, в которых проводится экзамен, а также в 

штабе пункта», - говорится в сообщении.

Единственным поставщиком услуг по пре-
доставлению доступа к сети передачи данных, 
трансляции видеосигнала в Интернете, сбору и 
хранению полученных видеозаписей будет ОАО 
«Ростелеком».

«Финансовое обеспечение государственно-
го контракта на указанные виды услуг состав-
ляет 600 миллионов рублей с учетом налога на 
добавленную стоимость», - сообщает кабмин. 
На закупку пойдут деньги, предусмотренные в 
федеральном бюджете на создание единой ин-
формационной системы сферы образования. 
Полученные видеозаписи будут храниться не 
менее трех месяцев после завершения ЕГЭ.

Как отмечает кабмин, на ЕГЭ будут исполь-
зоваться камеры, которые были закуплены для 
видеонаблюдения на президентских выборах. 
Тогда «Ростелеком» также был единственным 
поставщиком соответствующих услуг, обе-
спечивая онлайн-трансляции голосования и 
подсчета голосов в Интернете.

ЕГЭ за 600 миллионов
О контракте с «Ростелекомом» сообщается  
на сайте правительства

18 апреля на сцене Большого 
театра в Москве состоялось 

главное событие российской 
театральной жизни - торже-

ственное вручение премий  
в рамках юбилейного,  

XX фестиваля  
«Золотая Маска».

В декабре прошлого года 
стало известно, что впервые за 
историю нашей области выс-
шая театральная награда стра-
ны присуждена ульяновской 
актрисе - народной артистке 
России, лауреату Государ-
ственной премии РФ Кларине 
Шадько. Честь и радость по-
беды в специальной номина-
ции «За вклад в развитие теа-
трального искусства» Кларина 
Ивановна разделила с леген-

дарными Марком Захаровым, 
Галиной Волчек, Ниной Ур-
гант и Олегом Басилашвили, 
дирижером Эри Класом, с кол-
легами из нестоличных теа-
тров: Георгием Обуховым из 
Барнаула и Анной Кузьминой 
из Якутска.

На церемонии вручения 
Национальной театральной 
премии «Золотая Маска» 
присутствовал губернатор  
Сергей Морозов. «Я безмер-
но горд тем, что мои земляки 
в очередной раз доказыва-
ют своим личным примером: 
Ульяновская область - роди-
на талантов», - сказал глава  
региона.

«Получение «Золотой  
Маски» для артиста, для лю-
бого театрального деятеля 

- большая честь. Эта награда 
дает чувство общности, при-
частности к процессу создания 
единого российского театра, 
где каждый на виду и каждый 
вносит свою лепту в общее 
дело театра. За это нужно ска-
зать спасибо тем, кто придумал 
и развил благое дело. Именно 
благодаря им вся театральная 
Россия в течение нескольких 
месяцев жила, дышала театром, 
жадно впитывала впечатления 
от лучших спектаклей, по-
ставленных великими режис-
серами, от ролей, сыгранных 
прекрасными артистами. За 
это единение, за незабываемые 
впечатления, за ежегодный 
праздник театра - спасибо», - 
прокомментировала Кларина 
Шадько.

«Золотая Маска» для Кларины Шадько

В Ульяновской области на 17,6% снизилась 
заболеваемость алкоголизмом. Эта информа-

ция была озвучена на совещании с участием 
регионов Приволжья, посвященном реали-
зации Указов Президента РФ от 7 мая 2012 
года. Напомним, их исполнение находится 

на особом контроле полномочного предста-
вителя главы государства в ПФО Михаила 

Бабича.

По словам заместителя председателя пра-
вительства - министра здравоохранения и со-
циального развития  региона Павла Дегтяря, 
этого удалось достичь в том числе благодаря 
тому, что в 2012-2013 годах усовершенствовано 

материально-техническое оснащение област-
ной клинической наркологической больницы. 
На капитальный ремонт помещений учрежде-
ния направлено более 30 млн рублей.

В ходе мероприятия обсуждалось также со-
вершенствование государственной политики в 
сфере здравоохранения. 

Напомним, в регионе организовано добро-
вольное тестирование на потребление психоак-
тивных веществ среди подростков. За 2013 год 
в центрах здоровья  Ульяновска и в централь-
ных районных больницах протестировано более  
15  тысяч несовершеннолетних. В 2014 году  в 
тестировании также примут участие студенты 
техникумов и вузов.

Пить стали меньше

19 апреля во всех райо-
нах Ульяновска со-
стоялись традиционные 
легкоатлетические эста-
феты, участие в которых 
приняли около 4,5 тыся-
чи спортсменов.
По итогам забегов в 
каждой группе опреде-
лены победители. В за-
беге девушек-школьниц 
Ленинского района по-
бедили ученицы физико-
математического лицея 
№ 38, второе место за-
няла команда гимназии 
№ 1, третьими стали 
девушки из городского 
лицея при Ульяновском 
государственном техни-
ческом университете.
Уже в ближайшее вос-
кресенье определятся 
имена победителей 71-й 
легко-атлетической эста- 
феты на призы газеты 
«Ульяновская правда». 
До старта осталось  
5 дней!

Делегация региона приняла 
участие в III Съезде Нацио-

нальной медицинской палаты 
в Москве. В ходе встречи ее 

участники обсудили пла-
ны развития крупнейшего 
российского объединения 
медицинских работников.

Перед началом мероприя-
тия Сергей Морозов в личной 
беседе с президентом этой ор-
ганизации Леонидом Рошалем 
обсудил перспективы разви-
тия ульяновского здравоохра-
нения. Также они рассмотрели 
вопросы взаимодействия фе-
дерального профессиональ-
ного общественного органа с 
региональной медицинской 
палатой.

Губернатор обратился к Лео-
ниду Рошалю за содействием по 
включению региона в пилот-
ный проект по внедрению луч-
ших форм саморегуляции про-
фессиональной деятельности.  
Сергей Морозов также про-

информировал Рошаля о про-
шедших накануне переговорах с 
чрезвычайным и полномочным 
послом Федеративной Респу-
блики Германия в РФ Рюдиге-
ром фон Фричем о возможно-
стях сотрудничества с немецкой 
медицинской палатой.

В рамках III Съезда Нацио-
нальной медицинской палаты 
состоялась торжественная це-
ремония вручения премии, ла-
уреатами которой стали врачи, 
студенты, журналисты и обще-
ственные деятели, профессио-
нальные и территориальные 
общественные объединения 
медработников. В России она 
вручалась впервые.

За два с половиной меся-
ца в рабочую группу премии 
Национальной медицинской 
палаты поступило более 440 
представлений. В конкурсе на 
соискание премии НМП при-
нимают участие представите-
ли 67 регионов России. 

«К сожалению, в спи-

ске лауреатов премии в этом 
году не было представителей 
Ульяновской области. Считаю, 
что в следующем году нужно 
более активно вести работу по 
представлению кандидатов от 
региона на получение данной 
награды, ведь у нас очень мно-
го настоящих профессионалов 
своего дела, которые работают 
в самых проблемных сферах 
здравоохранения. Также счи-
таю, что аналогичную премию 
нужно утвердить на регио-
нальном уровне», - заявил гу-
бернатор. 

По словам главы региона, 
проведение подобной пре-
мии станет возможностью не 
только вернуть доверие ме-
дицинским работникам, но и 
привлечь внимание к необхо-
димости решения проблем, ко-
торые сейчас есть в медицине. 
Именно поэтому награждаться 
будут те, кто работает в самых 
проблемных точках региональ-
ного здравоохранения.

До «правдинского»  
забега осталось 5 дней 

На съезде Нацмедпалаты  
подняли тему саморегулирования 

Остались без премии
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Общая сумма начисленных населению субсидий за январь - декабрь 
2013 года  составила 351,0 млн руб., что на 4,8%  меньше, чем за  январь - 
декабрь 2012 года. 

Среднемесячный размер начисленных субсидий на семью за январь - 
декабрь  2013 года уменьшился по сравнению с январем - декабрем 2012 
года  на 1,9% и составил 798,5 рубля.

Среди регионов ПФО наибольший размер начисленных субсидий на 
семью имеет Кировская область - 1360,4 рубля, а наименьший - Респу-
блика Татарстан, 562,8  рубля.

О предоставлении гражданам  
Ульяновской области субсидий  
на оплату жилья и коммунальных услуг 
в январе - декабре 2013 года 

Субсидии на оплату жилья и коммунальных услуг предоставляются 
в пределах социальной нормы жилой площади и нормативов потребле-
ния коммунальных услуг с учетом установленной предельно допустимой 
доли собственных расходов граждан на оплату жилья и коммунальных 
услуг в совокупном доходе семьи в размере 22%. 

В январе - декабре  2013 года субсидии  на оплату жилья и комму-
нальных услуг получали 36,6 тыс. семей, что составило 7,1% от общего 
числа семей. По сравнению с январем - декабрем 2012 года число семей, 
получавших субсидии, сократилось на 3,0%.  

цифра
 109 тысяч ульяновцев, относящихся к категории «Дети 

войны», в преДДверии  Дня побеДы  получат ежегоДную Денежную премию 
в размере 532 рублей  50 копеек. 
напомним, что в соответствии с региональным законом «о мерах соци-
альной поДДержки гражДан, роДившихся в периоД с 1 января 1932 гоДа по 
31 Декабря 1945» в  апреле  2014 гоДа органы социальной защиты населе-
ния  уже начали преДоставление социального пособия «Детям войны».

Через год Ульяновская область перейдет на  долгосрочное тарифное 
регулирование, благодаря которому  ресурсоснабжающие компании 

смогут детально оценивать затраты, уровень ожидаемых рисков и 
доходов. Специалисты считают, что благодаря подобной тарификации 

повысится инвестиционная привлекательность регулируемых орга-
низаций, в том числе за счет заключения долгосрочных контрактов, 

которые призваны сделать вложения в энергоэффективность  
рентабельными.

По оценке ФСТ России, Ульяновская область на сегодняшний 
день входит в тройку лидеров по внедрению единой информационно-
аналитической системы. Ее использование позволяет предприятиям 
коммунального комплекса своевременно и в полном объеме представ-
лять материалы для утверждения тарифов, а также снизить временные и 
ресурсные затраты на подготовку информации и взаимодействие с орга-
нами тарифного регулирования.

Как сообщают специалисты, в сфере тепло-, водоснабжения и водо-
отведения установление тарифов на трехлетний долгосрочный период в 
соответствии с действующим законодательством предусмотрено с 2015 
до 2017 года для большинства регулируемых предприятий.

Фасады зданий  
украсят портретами героев ВОВ

Ко Дню Победы на фасадах зданий в Ульяновской области планиру-
ется разместить портреты героев Великой Отечественной войны. 

По поручению губернатора Сергея Морозова к 25 апреля во всех 
муниципальных образованиях региона должны быть завершены рабо-
ты по праздничному оформлению. Как отмечает заместитель министра 
строительства, ЖКК и транспорта Ульяновской области Олег Салыган, 
к 9 Мая в местах массовых мероприятий на витринах и фасадах зданий 
разместят тематические плакаты и баннеры, поздравления на билбордах. 
Кроме того, планируется провести выставку работ участников област-
ного конкурса «Лучший макет (панорама, диорама, стенд) к годовщине 
празднования Дня Победы». Материалы для участия в нем можно на-
править до 30 апреля 2014 года в областной департамент архитектуры 
и градостроительства по адресу: 432063, г. Ульяновск, ул. Спасская, д. 5, 
каб. 42, тел.: 8 (8422) 27-11-83, 27-28-43.

Долгосрочное тарифное  
регулирование повысит  
инвестиционную  
привлекательность предприятий

Кирилл Шевченко 

Полномочный представитель 
Президента РФ в Приволж-

ском федеральном округе 
Михаил Бабич провел сове-

щание по вопросам развития 
особой экономической зоны 

портового типа (ПОЭЗ) в 
Ульяновской области. Ме-

роприятие прошло по итогам 
визита в Ульяновск премьер-

министра РФ Дмитрия 
Медведева (4 апреля), в ходе 
которого глава правительства 

обсудил вопросы развития 
ПОЭЗ с губернатором  
Сергеем Морозовым. 

По поручению премьера 
начался процесс выработки 
решений для снятия ограни-
чений в процессе создания 
и развития ПОЭЗ с учетом 
предложений  Минэконом-
развития РФ и правительства 
Ульяновской области. Как 
сказал, открывая заседание, 
Михаил Бабич, «мы со дня на 
день ждем появления перечня 
поручений правительства по 
этой теме».

В совещании приняли уча-
стие: губернатор Сергей Моро-
зов, заместитель министра про-
мышленности и торговли РФ 
Юрий Слюсарь, генеральный 
директор ОАО «Особые эко-
номические зоны» Вадим Тре-
тьяков, представители Мин- 
экономразвития РФ, ФТС и 
других федеральных органов 
исполнительной власти. Это 
первое совещание, посвящен-
ное ПОЭЗ, прошедшее в столь 
расширенном составе и с мак-
симальным привлечением всех 
заинтересованных лиц. 

Оценивая текущее состоя-
ние развития ПОЭЗ, Михаил 
Бабич отметил, что часть име-
ющихся вопросов постепенно 
решается, в частности, упоря-
дочен целый ряд процессов по 
формированию нормативно-
правовой базы и по  регистра-
ции резидентов. Самое глав-
ное - прошлогодним решением 
Правительства РФ финанси-
рование зоны  из федерально-
го бюджета увеличено до 6,953 
миллиарда рублей. (Общая 
сумма вкладываемых средств 
из всех источников составит 
порядка 12 миллиардов.)

Участники совещания под-
робно рассмотрели проблемы 
развития Ульяновской пор-
товой зоны: ускорение тем-
пов строительства дорожной, 
коммунальной, инженерной 
инфраструктуры в ближайшие 
два года (во время визита Дми-
трий Медведев выразил готов-

Поменяют ли ради 
Ульяновской портовой ОЭЗ 
законодательство? 
Главное - войти в график  
строительства инфраструктуры

ность оказать содействие в ре-
шении вопроса об ускорении 
газификации ПОЭЗ. - Авт.); 
совершенствование системы 
управления ПОЭЗ; создание 
дочерней компании (ОАО), а 
также вопросы таможенного 
регулирования. 

Все темы требуют согласо-
ванных действий федеральных 
и региональных органов испол-
нительной власти. Участники 
совещания договорились, что 
до конца апреля будут объяв-
лены конкурсы на строитель-
ство инфраструктуры ПОЭЗ; 
до первого июня будут под-
готовлены предложения по 
урегулированию таможенных 
операций, а также по совмест-
ному с различными ведомства-
ми использованию аэродрома 
«Ульяновск - Восточный».

Пожалуй, главный вопрос 
касается именно таможенно-
го регулирования. Резиденты 
ПОЭЗ столкнулись с труд-
ностями в работе из-за его 
строгости. К примеру, чтобы 

11 февраля 2014 года. Руководитель филиала ОАО «ОЭЗ» 
в Ульяновской области Денис Барышников с  крыши ангара 
в аэропорту «Ульяновск-Восточный» показывает заммини-
стра экономического развития РФ Олегу Савельеву терри-
торию ПОЭЗ

Губернатор Сергей Морозов:

“ Федеральный центр оказывает 
нам огромную поддержку в работе по 
созданию аэропортовой зоны. В том 
числе благодаря этой помощи данный 
проект сегодня так активно реализу-
ется. Уверен, что после завершения 
строительства инфраструктуры наша 
ПОЭЗ станет важнейшей площадкой 
для развития авиации в масштабах не 
только Ульяновской области, но и всей  
страны»

провести летные испытания 
собранных или прошедших 
техобслуживание воздушных 
судов, по действующему за-
конодательству их придется 
растаможить, выкатить из ан-
гара, поднять в воздух и перед 
возвращением в ангар снова 
пройти таможню. Естествен-
но, такая ситуация сводит «на 
нет» все плюсы особой эконо-
мической зоны.  

Если в обозначенные сроки 
не удастся найти решение про-
блемы в рамках существующе-
го законодательства об особых 
экономических зонах, его при-
дется менять. Причем речь не 
идет об отмене типирования 
ОЭЗ, на чем настаивают неко-
торые специалисты. 

Подводя итог совещания, 
Михаил Бабич отметил, что 
«самое главное сейчас: снять 
все возникающие проблемы на 
этапе создания особой эконо-
мической зоны портового типа 
и войти в график строитель-
ства инфраструктуры».

Напомним, ПОЭЗ - уни-
кальный проект для ПФО. Это 
единственная в стране особая 
экономическая зона, связан-
ная с аэропортовой деятель-
ностью и являющаяся частью 
формируемого авиационного 
кластера. Решение о ее созда-
нии принято Правительством 
РФ в декабре  2009 года.

В настоящее время ста-
тус резидентов ПОЭЗ имеют 
шесть компаний. Общий объем 
заявленных ими инвестиций 
превышает шесть миллиардов 
рублей. Ожидается, что только 
первыми резидентами будет 
создано около двух тысяч но-
вых рабочих мест. По оценкам 
специалистов, потенциал про-
екта позволяет привлечь на тер-
риторию аэропортовой зоны до 
100 компаний и сформировать 
порядка 17 тысяч вакансий.
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Законодательное  
собрание  готовится  
к отчёту губернатора

не забывая 
об автопроме 
и предприни-
мателях 
Георгий Кузнецов 

Чтобы максимально разгрузить 
плановое апрельское заседание 

(четверг, 24-е), депутаты об-
ластного парламента перевели в 
режим рабочего заседания пра-
вительственный час по ремонту 

дорог, состоявшийся 16-го. 

Уже подготовленные законо-
проекты были приняты, чтобы в 
следующий четверг предоставить 
больше времени губернатору для 
ежегодного отчета о деятельности 
правительства, с которым, кстати, 
пока еще можно ознакомиться и 
оставить свои предложения по адре-
су http://expert.ulgov.com/debate/
index/show/id/91/.

В ходе «внеурочного» заседания 
депутаты внесли незначительные 
изменения в программу управле-
ния госсобственностью; утвердили 
увеличение бюджета тФоМс на 
28 миллионов рублей  (теперь он 
составляет 11,869 миллиарда); наде-
лили муниципалитеты  отдельными 
государственными полномочиями в 
сфере образования и отдыха детей 
(речь идет о детях с ограниченными 
возможностями, в частности, о бес-
платном предоставлении им учеб-
ников, другой учебной литературы, 
а также услуг сурдопереводчиков и 
тифлосурдопереводчиков для таких 
учеников). 

принятые изменения в закон «о 
выборах депутатов Законодательно-
го собрания» позволяют избиркому 
после отказа кандидата от мандата 
передавать депутатское удостовере-
ние следующему партийцу из обще-
областной части списка. Если  таких 
нет - первому из неполучивших 
депутатские мандаты из территори-
альной группы того же областного 
списка в соответствии с очередно-
стью территориальных групп кан-
дидатов. 

Кроме того, депутаты приняли 
два обращения. К премьеру дми-
трию Медведеву и к председателю 
комитета Госдумы по транспорту 
Евгению Москвичеву.

первое касается вопроса на-
логообложения индивидуальных 
предпринимателей. депутаты про-
сят разрешить законодательным ор-
ганам субъектов дифференцировать 
размер годового дохода при патент-
ной деятельности исходя из того, в 
сельской или городской местности 
она ведется. 

Во втором речь идет о пункте 3 
статьи 12 проекта Федерального за-
кона № 637516-5 «о государствен-
ной регистрации транспортных 
средств», который был принят в пер-
вом чтении 11 декабря 2013 года.

В двух словах, статья запрещает 
замену номерных агрегатов транс-
портных средств (рама, кузов и т.д.).

Ульяновские депутаты уверены, 
что это не только скажется не безо-
пасности движения, но и на небога-
тых слоях населения и, главное, на 
отечественном автопроме. К приме-
ру, УМЗ и УАЗ производят не толь-
ко конечный продукт, но и запчасти 
к нему. по ним также рассчитывает-
ся и будущая выручка, и налогообла-
гаемая база, и т.д. К примеру, в 2013 
году УАЗ только от изготовления и 
продажи кузовов получил около 130 
миллионов рублей выручки, запла-
тив с них налог на прибыль в девять 
миллионов. Если это производство 
закроется, немного, но сократится и 
число рабочих.  падение производ-
ства на УМЗ, по оценкам специали-
стов, будет еще больше - порядка 10 
процентов.

депутаты считают необходимым 
исправить эту ошибку. 

Анастасия Гайнутдинова

Порядка 300 школьников на-
шего региона смогут довольно 

бюджетно отдохнуть этим 
летом в Крыму. Для этого 

Ульяновский центр организа-
ции отдыха и оздоровления 

заключил серию соглашений 
о сотрудничестве с детски-
ми санаториями и лагерями 
в Феодосии и Евпатории. К 
примеру, путевка на одного 

ребенка в лагерь «Орленок» 
на Черноморском побережье 
будет стоить 14,5 тысячи ру-

блей, при этом большую часть 
этой суммы регион готов  

взять на себя.  

Как напомнил руково-
дитель Ульяновского центра 
организации отдыха и оздо-
ровления Юрий носырев, раз 
в год родители ульяновских 
школьников могут восполь-
зоваться правом на частичное 
возмещение затрат на приоб-
ретение путевок в летний оздо-
ровительный лагерь. В этом 
году сумма такой компенсации 
- 9875 рублей. по словам спе-
циалиста, число детей, которые 
воспользовались этим правом, 
ежегодно растет - в прошлом 
году отдохнуть таким обра-
зом смогли 9,5 тысячи ребят, 
сейчас ульяновцы подали уже 
более 10,5 тысячи заявок. при 
этом расширяется и перечень 
лагерей, готовых работать по 
схеме с возмещением затрат, - 
в этом году к ним прибавятся 
оздоровительные организации 
республики Крым. так, уже за-
ключен договор с лагерем «ор-
ленок»  о  том, что он примет 
ульяновских детей.

- Лагерь  расположен в 7 км 
от Феодосии, за одну смену он 
способен принять 200 детей, 
но мы приобрели по 100 пу-
тевок на 2, 3 и 4 смены, - рас-
сказал Юрий носырев.  - от 
первой смены мы отказались 
сознательно, так как пока не до 
конца прояснен вопрос с транс-
портом.

он пояснил, что регуляр-
ные рейсы в Крым будут осу-
ществляться из самары только 

сегодня  в Ульяновске стартовала заявочная кампания  
на детский отдых в Крыму

Крымский «орлёнок»  
примет ульяновских школьников

в июне, поэтому есть риск, что 
дети опоздают на первую сме-
ну. 

Если родители воспользу-
ются правом на компенсацию 
затрат, то им нужно будет до-
платить за путевку в «орленок» 
5 тысяч рублей. правда, билеты 
на самолет нужно будет приоб-
рести за свой счет. при вылете 
из самары дорога будет стоить 
порядка 6000 рублей, сейчас 
прорабатывается возможность 
вылета из Ульяновска - тогда 
она обойдется родителям на 
одну тысячу дешевле. доставка 
из аэропорта до лагерей  будет 
организована за счет средств 
путевки. то есть в общей слож-
ности за 21-дневный отдых на 
черноморском побережье нуж-
но будет заплатить 12 тысяч 
рублей. при этом руководитель 
Ульяновского центра органи-
зации отдыха и оздоровления 

отметил, что это не намного 
больше той суммы, которую 
родители оплачивают за от-
дых в лагерях и санаториях 
Ульяновской области, - в этом 
году цены на путевки в них  ко-
леблются от 12,8 тысячи рублей 
до 30 тысяч рублей. но уже сей-
час они укомплектованы на 95 
процентов. 

- думаю, будет достигну-
та договоренность о том, что 
в «орленке» будет работать 
наш педагогический отряд, 
поэтому родителям не стоит 
переживать. К тому же в Фео-
досии есть представительство 
Ульяновской области, которое  
поможет разрешить любые во-
просы при проведении отдыха 
детей, - добавил он.

Заявочная кампания в этот 
лагерь начинается 22 апреля, 
при  этом Юрий носырев под-
черкнул, что купить путевки с 

возмещением затрат туда смо-
гут только дети, которые в этом 
году не подавали заявок в дру-
гие лагеря. 

- Если они записались и 
уже едут отдыхать в лагеря 
Ульяновской области, то пое-
хать в Крым они смогут толь-
ко за полную стоимость, - по-
яснил он.

подать заявления родители 
могут в уполномоченном ор-
гане: для всех муниципальных 
образований региона это рай-
онные управления образования, 
для Ульяновска - управление 
мэрии города по реализации 
социально значимых программ 
(ул. советская, 14). 

- думаю, мы сможем обе-
спечить путевками в «орленок» 
всех желающих. также часть 
путевок будет приобретена для 
детей, находящихся в трудной 
жизненной ситуации. Заявоч-
ную кампанию туда мы плани-
руем провести в максимально 
сжатые сроки - до 1 мая, так как 
нам нужно будет еще успеть 
приобрести билеты на самолет, 
- добавил специалист.

Еще одно соглашение о со-
трудничестве Ульяновский 
центр организации отдыха и 
оздоровления заключил с дет-
ским лагерем «Южный», но 
стоимость путевки уже выше 
- 24 тысячи рублей.  Юрий но-
сырев отметил, что заключено 
несколько соглашений и об ор-
ганизации отдыха работников 
бюджетной сферы, которые раз 
в три года также имеют право на 
частичную компенсацию сво-
их затрат на оздоровительный 
отдых. база отдыха «Вымпел» 
в Крыму уже готова принять 
ульяновцев,  при этом стои-
мость проживания с трехразо-
вым питанием стоит там 800 
рублей в сутки. тем же, кто смог 
попасть в региональную квоту, 
в этом году из областного бюд-
жета будет возмещаться 790 ру-
блей  за каждый проведенный 
на отдыхе день (но не более 12 
дней). то есть за 10-дневный от-
дых работнику бюджетной сфе-
ры нужно будет заплатить 100 
рублей. 

- Готовы принять в детских лагерях Ульяновской области  
20 одаренных детей из Феодосии, - пообещал Юрий Носырев, 
заключая договора о приеме детей
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Губернатор Сергей Морозов встретился с чрезвычайным и пол-
номочным послом Федеративной Республики Германия в РФ Рюди-
гером фон Фричем. Переговоры прошли 17 апреля в Москве.

Это была первая встреча главы региона с Рюдигером фон Фри-
чем, который работает в должности посла Германии в России с 
марта 2014 года.

В ходе беседы Сергей Морозов рассказал о давнем сотрудни-
честве Ульяновской области с Германией и о реализуемых инвести-
ционных проектах. Стороны также обсудили направления сотруд-
ничества в 2014 году.

«Мы намерены продолжать работу по привлечению немецких 
инвестиций в Ульяновскую область, у нас уже сложилась хорошая 
практика в этом направлении. Также мы намерены взаимодейство-
вать в сфере подготовки кадров. В Германии традиционно сильны 
компетенции в части дуальной системы подготовки специалистов, 
надеюсь на плодотворное сотрудничество в этой сфере», - отметил 
Сергей Морозов на встрече.

Глава региона и посол обсудили также варианты партнерства 
в сфере здравоохранения, в частности, Рюдигер фон Фрич выра-
зил готовность оказать содействие в установлении контактов между 
Медицинскими палатами Ульяновской области и Германии. Сторо-
ны также обсудили возможность взаимодействия в реализации со-
вместных проектов творческих индустрий.

«Я знаю, что вы лично стараетесь строить хорошие отношения 
между регионами нашей страны и вашей областью, - обратился 
Рюдигер фон Фрич к губернатору. - Я уже был в Ульяновске пять лет 
назад. Это город, куда хочется возвращаться».

Сергей Морозов пригласил чрезвычайного и полномочного по-
сла посетить Ульяновскую область в ближайшее время для более 
детального обсуждения намеченных планов.

Справка «Ульяновской правды» 
Дипломат, ценитель живописи,  
футбольный болельщик 

В биографии дипломата есть авантюрные моменты в стиле Джеймса Бонда.  
Барон Рюдигер фон Фрич-Зеерхаузен (Rüdiger Freiherr von Fritsch-
Seerhausen) - потомок старого дворянского рода, в котором было много 
государственных деятелей, военных и дипломатов. Новому послу Герма-
нии в Российской Федерации 60 лет, он женат, у него пятеро детей. 
В 1973 году окончил гимназию в элитном частном интернате в замке Са-
лем. Изучал германистику и историю в университетах Эрлангена и Бонна. 
В 1984 году барон фон Фрич-Зеерхаузен поступил на дипломатическую 
службу. С 1986 по 1989 год был советником по политическим вопросам 
в посольстве ФРГ в Варшаве. Главной его задачей было поддержание от-
ношений с движением «Солидарность», которое тогда боролось с польским 
коммунистическим режимом. 
С 1989 по 1992 год Рюдигер фон Фрич-Зеерхаузен был референтом по 
связям с прессой и по вопросам культуры в посольстве ФРГ в Найроби. 
Потом последовали годы работы в Брюсселе, где он участвовал в под-
готовке расширения Евросоюза на восток. Затем - неожиданное на-
значение: с 2004 по 2007 год барон фон Фрич-Зеерхаузен занимал пост 
заместителя главы Федеральной службы внешней разведки (BND). 
До назначения немецким послом в России барон Рюдигер фон Фрич-
Зеерхаузен был послом ФРГ в Варшаве. 
Новый посол Германии в Москве - ценитель живописи и футбольный бо-
лельщик. Его любимый клуб - «Фортуна» из Дюссельдорфа, выступающая 
во второй бундеслиге.

В своем первом интервью 
на посту Рюдигер фон Фрич 
рассказал Germania-online о 

германо-российских отношениях, 
перспективах экономического 
сотрудничества между двумя 

странами и о своей личной связи с 
Россией.

- Вы заступаете на пост по-
сла Федеративной Республики 
Германия в Москве в трудные 
времена. С какими ожиданиями 
и целями вы приступаете к ра-
боте?

- Это на самом деле интересные, 
требовательные времена! Германия и 
россия придерживаются фундамен-
тально разных взглядов на события, 
происходящие у их непосредствен-
ных соседей, на то, что случилось в 
Украине. одновременно нам вместе 
предстоит ответить на большой вы-
зов, заключающийся в том, чтобы 
успокоить ситуацию и направить 
ее в конструктивное русло. В этом 
тяжелом положении хорошо то, что 
Германия и россия опираются на 
многолетние традиции тесных и в 
целом доверительных отношений: 
что не только наши политики, но и 
общество в наших странах, люди в 
россии и в Германии знают друг дру-
га и говорят друг с другом. то, что су-
ществуют партнерские связи между 
городами и молодежные обмены. 
оживленный культурный обмен. и, 
конечно, многогранные экономиче-
ские связи, приносящие обоюдную 
выгоду. Мы знаем друг друга, у нас 
действуют форумы, на которых мы 
говорим друг с другом и можем по-
пытаться найти выход из кризиса. 
Это в том числе задача посольства 
и моя на посту посла. одно несо-
мненно: и Германии, и россии есть 
что терять, если эти взаимоотноше-
ния существенно ухудшатся. В этом 
не может быть заинтересована ни 
одна из сторон. но несомненно и то, 
что существуют основополагающие 
принципы совместного существова-
ния государств, в которые мы верим 
и от которых мы не откажемся. сюда 
относится, например, то, что ни одно 
европейское государство не имеет 

право насильственно изменять гра-
ницы своего соседа и присоединять к 
себе части его территории.

- Россию и Германию связывает 
тесное сотрудничество во мно-
гих сферах. Какие крупные эко-
номические проекты осущест-
вляются в настоящее время 
между двумя государствами? 
Считаете ли вы, что их реали-
зации угрожают нынешние тен-
денции развития политической 
ситуации?

- Германия и германская эконо-
мика активно работают в россии. Ес 
является самым важным торговым 
партнером россии; причем среди 
стран Ес опять же Германия являет-
ся для нее самым важным торговым 
партнером. но правда и то, что разви-
тие ситуации в Украине, в том числе 
и в Крыму, ведет к осложнению эко-
номических связей. там, где упразд-
няются основополагающие правила 
сосуществования, это подрывает и 
доверие в отношении надежности 
места для развития экономической 
деятельности. Это, например, прояв-
ляется в том, что один только отток 
капитала из россии за первые три 
месяца 2014 года уже достиг пока-
зателя за весь 2013 год. россии для 
срочно необходимой модернизации 
требуются иностранные знания и 
иностранные инвестиции. В настоя-
щее время действительно существует 
опасность, что иностранные инвесто-
ры будут проявлять сдержанность 
или уходить с российского рынка.

- После успешного Года Германии 
2012/2013 нам вскоре предсто-
ит Год немецкого языка и лите-
ратуры. Вы можете уже сейчас 
назвать несколько наиболее зна-
чительных событий?

- Устраивая Год немецкого языка 
и литературы в россии, мы хотим 
воспользоваться подъемом, которым 
характеризовались наши культурные 
связи благодаря весьма успешному 
Году Германии. Язык - это суще-
ственная предпосылка к возникно-
вению контактов между людьми на-
ших стран, чтобы они знакомились 
друг с другом и учились понимать 
друг друга, а тем самым - создавали 

взаимное доверие. особенно актив-
но мы хотим способствовать раннему 
изучению немецкого языка как ино-
странного и побуждать молодых лю-
дей к тому, чтобы они, наряду с овла-
дением специальностью, изучали 
немецкий, повышая тем самым свои 
профессиональные шансы. поэтому 
мы хотим привлечь преподавателей, 
переводчиков, сотрудников библио-
тек и других ответственных лиц в 
целях создания необходимых усло-
вий для того, чтобы немецкий язык 
и впредь сохранял свое выдающееся 
значение в языковой подготовке в 
российских школах и вузах.

- Когда вы впервые посетили 
Россию? Какое впечатление 
тогда произвела на вас страна?

- Если учитывать, что я зани-
маюсь россией уже давно, это было 
совсем недавно - и 20 лет не прошло. 
первое впечатление - это был неве-
роятный перелом и подъем: рядом 
со старыми зданиями, требующими 
капитального ремонта, стояли совре-
менные сверкающие конструкции, 
жизнь в городах бурлила. что меня 
впечатлило с самого начала, так это 
то, насколько сильно люди были 
укоренены в традиционной, обще-
европейской культуре, насколько бо-
гатыми были картинные галереи, как 
много внимания уделялось балету и 
театру, опере и концертам, и как эта 
жизнь передавалась молодому поко-
лению.

- Как посол, вы, конечно, будете 
много ездить по России. Какие 
регионы вы особенно хотели бы 
посетить и почему?

- Выбирать мне очень сложно. В 
россии так много интересных мест, 
куда можно поехать! А связи с Герма-
нией тесны и многообразны не толь-
ко в Москве, но и очень во многих 
регионах. Я хотел бы посетить как 
можно больше регионов этой страны 
и составить собственное представ-
ление, беседуя с людьми, с нашими 
партнерами на местах. 

- Вас что-то лично связывает 
с Россией? Когда вы впервые со-
прикоснулись с русским языком 
и русской культурой?

- Еще в раннем детстве я сопри-

касался с русским языком и куль-
турой. Это связано с моими био-
графическими корнями: моя мать 
происходила из семьи балтийских 
немцев. А многие из моих предков 
занимали государственные посты в 
российской империи. Мой прадед 
был депутатом думы и членом Го-
сударственного совета, моя бабуш-
ка 100 лет назад окончила школу в 
Москве. Мои дедушка с бабушкой и 
моя мама постоянно говорили друг с 
другом на русском языке, они люби-
ли музыку рахманинова и чайков-
ского, а когда мы приводили домой 
друзей, мама пекла пироги. так мне 
рано привили глубокую симпатию к 
этой культуре и людям этой великой 
страны, а когда я школьником начал 
на почве этого восхищения понем-
ногу изучать русский язык, моя учи-
тельница, которая выросла в Москве, 
дала мне книгу со стихами Анны Ах-

матовой, чтобы я смог впитать в себя 
прекрасное и богатое звучание этого 
языка.

- Мы знаем, что вы большой по-
клонник футбола. За какую ко-
манду вы болеете?

- «Фортуна-дюссельдорф»! К 
сожалению, это не самая успешная 
команда, но ведь мне кажется более 
важным всегда сохранять предан-
ность «своей» команде. В середине 
60-х мы жили в дюссельдорфе, вот 
так я и начал болеть за нее. первый 
чемпионат мира, за которым я сле-
дил, состоялся в 1966 году, и тогда 
на меня большое впечатление про-
извел лучший вратарь турнира: Лев 
Яшин, которого, по крайней мере у 
нас на Западе, называли «летучим 
русским». Ведь многие говорят, что 
он, возможно, был лучшим врата-
рем ХХ века.

рюдигер фон Фрич: 

Многие из моих предков  
занимали государственные посты  
в российской империи
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В курсе 
Дела

РосаВиация пРедстаВи-
ла пеРечень субсидиРуе-
мых маРшРутоВ В симфе-
Рополь

авиабилет в симферополь 
из казани будет стоить 2,2 ты-
сячи рублей, из кирова и уфы -  
2,5  тысячи рублей, из архангельска -  
3 тысячи рублей.

это следует из проекта правил 
предоставления субсидий на авиа-
перевозки в крым, опубликованного 
на официальном сайте Росавиации. 
Всего в списке 16 городов: архан-
гельск, екатеринбург, иркутск, ка-
зань, кемерово, киров, красноярск, 
нижневартовск, нижний новго-
род, новосибирск, самара, сургут, 
томск, тюмень, уфа и челябинск.   
самый дорогой перелет - из ир-
кутска, он обойдется пассажиру в 
6,8 тысячи рублей (авиакомпания, 
которая предоставит клиенту такой 
тариф, получит от государства ту же 
самую сумму в качестве субсидии).

«В прошлом году российские 
авиакомпании в летний сезон пере-
везли в крым 425 тысяч пассажи-
ров, - рассказал в эти выходные гла-
ва минтранса максим соколов, его 
слова приводит «крыминформ». - 
мы рассчитываем за счет действую-
щих программ субсидирования ави-
аперевозок увеличить в этом сезоне 
пассажиропоток до 680-700 тысяч 
человек».

доходы от упРаВления 
госудаРстВенной соб-
стВенностью ульяноВ-
ской области В 2013 году 
состаВили сВыше 60 млн 
Рублей

фактический размер поступле-
ний составил более 110% от планово-
го показателя. об этом на заседании 
правительства доложил заместитель 
министра экономического развития 
- директор департамента государ-
ственного имущества и земельных 
отношений региона сергей мишин.

«основными видами доходов 
от управления региональной соб-
ственностью стало получение части 
прибыли областных государствен-
ных предприятий, дивидендов по 
акциям, а также передача в аренду 
имущества и земельных участков. 
В результате проведенной работы 
в бюджет ульяновской области по-
ступило  60 миллионов 554 тысячи 
рублей», - сообщил сергей мишин.

пРоВедение междуна-
Родного фестиВаля «дни 
еВРопы» В ульяноВской 
области пеРеносится на 
более поздний сРок

напомним, мероприятие было 
запланировано на 25-26 апреля.

по информации министерства 
искусства и культурной политики,  
культурные события пройдут в ре-
гиональном центре 22-27 апреля.

22 апРеля губеРнатоР 
сеРгей моРозоВ пРоВедёт 
Рабочую ВстРечу с Руко-
ВодстВом гРуппы ком-
паний «ндВ» по ВопРосу 
создания ВеРтолётного 
центРа на теРРитоРии Ре-
гиона.

24 апреля с 14.00 до 15.00 ми-
нистерство сельского, лесного хо-
зяйства и природных ресурсов 
ульяновской области проводит 
справочно-информационную ли-
нию по вопросам незаконных рубок 
в государственном лесном фонде и 
нелегального оборота древесины на 
территории ульяновской области.

Обращаться по телефону 
8 (8422) 38-47-41.

атомный реактор 
запустят в 2020 году

В нынешнем году в области начнутся 
подготовительные работы на строи-
тельной площадке, где разместится 
новый инновационный атомный ре-
актор. Это будет многоцелевой ис-

следовательский реактор на быстрых 
нейтронах, который будет действовать 

в Димитровградском ядерном кластере.

как сообщили в пресс-службе госу-
дарственной корпорации «Росатом», уже 
получено положительное заключение 
главгосэкспертизы России на проектную 
документацию и результаты инженерных 
изысканий. В ближайшее время на согла-
сование будет направлен также пакет до-
кументов для проведения экологической 
экспертизы, после чего начнется этап по 
получению лицензии на сооружение.

на базе реактора планируется соз-
дать международный центр исследова-
ний. здесь будут проводиться исследо-
вания новых видов ядерного топлива, 
конструкционных материалов и тепло-
носителей. Реактор на быстрых нейтро-
нах будет использоваться в производстве 
радиоизотопов для медицинских целей и 
проведения терапии в медицинских це-
лях. Ввод исследовательского реактора в 
эксплуатацию в димитровграде заплани-
рован на 2020 год.

 Право собирать внедорожни-
ки на платформе «Кортеж», 

в рамках которой разраба-
тывается серия российских 

автомобилей для первых 
лиц государства, получил 

Ульяновский автомобильный 
завод (УАЗ).

глава минпромтор-
га денис мантуров на бри-
финге в центральном 
научно-исследовательском ав-
томобильном и автомоторном 
институте (нами) отметил, 
что «в этом вопросе с точки 
зрения производства и разра-
ботки внедорожника поставле-
на точка».

«серийный производитель 
Sollers на площадке уаза бу-
дет, используя разработанную 
платформу, производить вне-
дорожники более доступного 
класса», - рассказал министр.

В компании Sollers, которой 
принадлежит уаз, пояснили, 
что ожидают получения доку-
ментов для начала разработки 
технических параметров про-
екта. В пресс-службе компании 
отметили, что уаз представ-
ляется им оптимальным, под-
ходящим под все требования 
партнером, который имеет не-
обходимую техническую базу и 
внутренние разработки.

между тем мантуров от-
метил, что в производстве 
автомобилей на новой плат-

Информационное сообщение
департамент государственно-

го имущества и земельных отноше-
ний ульяновской области сообщает 
о признании торгов, назначенных на 
24.04.2014 по продаже права заключе-
ния договоров аренды 65 земельных 
участков сельскохозяйственного назна-
чения, расположенных в тереньгуль-
ском  районе, несостоявшимися (ин-
формационное сообщение об аукционе 
опубликовано в газете «ульяновская 
правда» от 24.03.2013 № 41 (23.486). 

Внедорожники для российских  
чиновников соберут на уазе

Во время своего визита в Ульяновск Дмитрий Медведев лично протестировал  «уазик»

форме могут быть использо-
ваны разработки из проекта 
«е-мобиль», который его ини-
циатор, бизнесмен михаил 
прохоров, продал нами за 
символическую сумму в 1 евро. 
В качестве примера таких раз-
работок глава минпромторга 
упомянул накопители и элек-
тронное управление.

проект «кортеж» предпо-
лагает разработку президент-
ского лимузина, а также седа-

на, внедорожника и мини-вэна 
сопровождения, которые не 
будут доступны в свободной 
продаже. на реализацию про-
екта из государственной казны 
власти выделят 12 миллиардов 
рублей, а внебюджетное фи-
нансирование составит поряд-
ка восьми миллиардов евро.

министр пояснил, что пла-
новый выпуск нового внедо-
рожника должен составить 40 
тыс. машин в год. его, как и 

остальных двух типов автомо-
билей на платформе «кортеж», 
должны наладить в 2018 году. 

Разработкой автомоби-
лей занимается центральный 
научно-исследовательский 
автомобильный институт 
(нами). Решение о том, где 
производить мини-вэны и ли-
музины, будет принято летом 
этого года. В настоящее время 
в шорт-лист предприятий вхо-
дят зил и камаз.

куличи  
и «карусели» 
освятили

Четыре тонны куличей 
испекли на предпасхаль-

ной неделе на Барыш-
ском хлебокомбинате 

- филиале «Ульяновск-
хлебпром». 

директор предприятия 
максим киселев в интер-
вью газете «барышские 
вести» и главный инженер 
Валентина погодина рас-
сказали, что всего в празд-
ники было реализовано 
десять тысяч куличей. 
барышские куличи смог-
ли отведать также жители 
инзенского, кузоватов-
ского, базарносызганско-
го, Вешкаймского и дру-
гих районов области.

кстати, по сложившей-
ся на предприятии тради-
ции «карусели» в печи, а 
также производственную 
линию, с которой сходила 
вся праздничная выпеч-
ка, накануне освятил отец 
алексей. Ф
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Кирилл Шевченко  

В пятницу 18 апреля Сергей Морозов 
принял участие в Коллегии Минэконом-

развития России, на которой обсуж-
дались итоги 2013 года и направления 
экономической политики в 2014 году.

«В ходе мероприятия были обозначены 
ключевые моменты, которыми нужно руко-
водствоваться при выстраивании област-
ной финансовой политики. очень своевре-
менно прозвучало поручение федеральным 
ведомствам о подготовке предложений для 
достижения сбалансированности регио-
нальных и муниципальных бюджетов», - 
прокомментировал сергей морозов. 

перед совещанием глава региона про-
вел ряд переговоров. 

с министром правительства Рф по де-
лам крыма олегом савельевым обсуждены 
планы сотрудничества и реализованные в 
ульяновской области проекты кооперации 
с новым субъектом. В рамках встречи с ми-
нистром транспорта максимом соколовым 
- перспективы поддержки производства 
самолетов ту-204см на «авиастаре». В 
беседе с уполномоченным по правам пред-
принимателей борисом титовым речь шла 
об успешной практике, которая складыва-
ется в области в сфере развития деловой 
активности. (борис титов высказал на-
мерение посетить регион с рабочим визи-
том.) Вопросы поддержки малого бизнеса  

сергей морозов также обсудил с президен-
том «опоры России» александром бреча-
ловым.

кроме того, губернатор встретился с ру-
ководителями торговых представительств 
Рф в германии, австрии, голландии. 

Ранее сергей морозов обсудил с мини-
стром энергетики александром новаком 
вопрос цен на электроэнергию для про-
мышленных предприятий. достигнута до-
говоренность о содействии министерства 
в выработке эффективной для региона мо-
дели функционирования теплоэнергетиче-
ского рынка и недопущения роста задол-
женности за потребленные ресурсы. также 
министр выразил готовность к содействию 
в решении вопросов с оао «газпром».

губернатор сергей морозов провел в москве ряд «экономических» встреч

ту-204см, малый бизнес и энергия 
для промпредприятий
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Надя Акулова

Правительство России 
распределило субсидии 

на региональные целевые 
программы в области 

использования и охраны 
водных объектов. Нашей 
области определена суб-

сидия в размере  
72 млн рублей (почти 

в три раза больше, чем 
Санкт-Петербургу).  
Об этом в минувший 
четверг сообщили в 

кабмине.

средства получат 58 
субъектов России. бюдже-
том страны и фцп «Раз-
витие водохозяйственно-
го комплекса Российской 
федерации в 2012-2020 
годах» предусмотрено 
278,671 млрд рублей. день-
ги пойдут на капремонт 
гидротехнических соору-
жений, восстановление и 
экореабилитацию водных 
объектов, а также на лик-
видацию бесхозных гидро-
техсооружений.

В общей сумме наибо-
лее щедрое софинансиро-
вание получит башкорто-
стан - 500 млн рублей. из 
регионов пфо под дей-
ствие программы попали 
все, за исключением сара-
товской области. больше 

других будет выделено 
самарской области (141,7 
млн руб.), удмуртии (109 
млн) и чувашии (93,4 
млн). меньше остальных 
в округе достанется ки-
ровской области (10,9 млн 
руб.) и нижегородской 
(7,7 млн руб).

между тем, согласно 
последнему опросу Вци-
ом, о существовании го-
сударственной программы 
по развитию водохозяй-
ственного комплекса Рос-
сии знают лишь 42% рос-
сиян. наши сограждане в 
первую очередь  знакомы 
с такими направлениями 
программы, как предот-
вращение наводнений, со-

хранение и восстановле-
ние водных объектов.

почти половина рос-
сиян (43%) пока не могут 
отметить эффективность 
работы в сфере водохо-
зяйственной политики. 
каждый четвертый ре-
спондент (25%) оценивает 
результаты деятельности 
«удовлетворительно».

наибольшую осведом-
ленность о проведении на 
своей территории меро-
приятий для сохранения 
водных объектов проявля-
ют жители якутии (81%). 
В пфо о подобных прак-
тиках лучше всех знают 
жители башкортостана 
(56%) и мордовии (55%).

Как следует из декларации, раз-
мещенной на сайте Кремля, Пре-

зидент России Владимир Путин 
заработал в 2013 году 3,672 мил-

лиона рублей. Годом ранее доход 
главы государства составил 5,79 

миллиона рублей, а в 2011 году 
его заработок находился на уров-

не 3,7 миллиона рублей.

декларация о доходах подтвер-
дила одиночество президента пу-
тина. В отличие от прошлогодней 
декларации данные о доходах быв-
шей жены президента людмилы 
путиной в нынешнем документе 
отсутствуют.

В собственности президента 
находится земельный участок, 
квартира, гараж, а в пользовании 
- квартира и гаражное место. из 
движимого имущества он вла-
деет автомобилями газ м-21,  
газ м-21-Р, «нива» с автомобиль-
ным прицепом «скиф».

Разница примерно в 2 мил-
лиона рублей в доходах прези-
дента России Владимира путина 
в прошлом и позапрошлом году 
объясняется выплатой главе го-
сударства денег за неотгуленный 
отпуск, сообщил Риа новости 
пресс-секретарь президента дми-
трий песков: «В 2012 году пре-
зидент получил компенсацию за 
неиспользованный отпуск, в ми-
нувшем году этой компенсации не 
было». В любом случае меры при-
няты. Владимир путин в апреле 
2014 года подписал указ, которым 
увеличил свою и заодно премьер-
скую зарплату в 2,65 раза.

Впрочем, за минувший год 
уменьшились доходы и у семьи 
американского президента. зара-
ботки барака и мишель обамы в 
2013 году уменьшились более чем 
на 20% - до 481 тыс. долларов, сви-
детельствует налоговая деклара-
ция президента сша и его жены, 
которую опубликовал в пятницу 
белый дом.

семья обамы жила в 2013 году 
в основном на президентскую зар-
плату, которая составляет 400 ты-
сяч долларов в год. общие доходы 
президентской четы снизились  
из-за падения прибыли от продажи 
книг барака обамы - в 2013 году 
он заработал на этом 116 тысяч 
долларов, а в 2012-м - 273 тысячи.

средства, которые обама и 
его жена направили на благотво-
рительность, также уменьшились 
в 2,5 раза - примерно до 60 тыс. 
долларов. президентская семья 
заплатила также 98 тыс. долларов 
подоходного налога по эффектив-
ной ставке 20,4%.

Вице-президент сша джо 
байден и его жена джилл зарабо-
тали в прошлом году 407 тысяч 
долларов - чуть больше, чем в 2012 
году. 20,5 тыс. долларов они отпра-
вили на благотворительность.

по статистике, в 2013 году 
среднегодовая зарплата женщин, 
работающих в белом доме, соста-
вила $65 тыс., а средняя зарплата 
мужчин - более $73 тыс. как объ-
ясняют сами сотрудники, причина 
этого заключается в том, что жен-
щины в президентской админи-
страции, как правило, занимают 
более низкие должности.

Георгий Кузнецов 

В связи с уточнением размера 
поступлений из федерального 

центра доходная часть област-
ного бюджета-2014 выросла на 

1,102 миллиарда рублей и со-
ставила 33,391 миллиарда. Как 

подчеркнула и.о. министра 
финансов Екатерина Буцкая, 

все дополнительные сред-
ства получены в результате 

взаимодействия региональных 
ведомств с федералами. 

из поступивших средств 
672,3 миллиона направляются 
на поддержку сельскохозяй-
ственного производства; 100 
- на софинансирование расход-
ных обязательств региона по 
улучшению жилищных усло-
вий граждан, проживающих в 
сельской местности; 203,4 - на 
строительство  и ремонт дет-
ских садов; 19,2  - на поддерж-
ку федеральной целевой про-
граммы развития образования 
по направлению «Распростра-
нение на всей территории Рф 
современных моделей успеш-
ной социализации детей»; 
1,6 - на выплату денежного 
поощрения лучшим учителям; 
30 миллионов - на проекты  
становления информационно-
го общества (в рамках госпро-
граммы Рф); 6,2 - минздраву 
области на софинансирование 
расходных обязательств по  
оказанию высокотехнологич-
ной медицинской помощи.  

минздраву также направ-
лены 39,4 миллиона рублей 
субвенций на осуществление 
переданных полномочий Рф 
для  предоставления путевок 
на санаторно-курортное лече-
ние и бесплатного проезда на 
междугородном транспорте к 
месту лечения и обратно.

иные межбюджетные 
трансферты увеличены на  29,8 
миллиона рублей.  минздрав 
получит 28 из них на едино-

временные компенсационные 
выплаты  медработникам; 
минкульт - 1,7 миллиона на 
поддержку муниципальных 
учреждений культуры в сель-
ских поселениях и на поддерж-
ку их лучших работников.

доходы от возврата муници-
пальными бюджетами целевых 
средств,  не использованных в 
предыдущие годы,  увеличе-
ны на 11,2 миллиона. из них 
7,2 миллиона, не потраченных 
в свое время на  подготовку 
псд для строительства фока 

в старокулаткинском районе и 
на строительство фока в ин-
зенском, получит минспорта 
на разработку проектной до-
кументации по  реконструк-
ции центрального стадиона 
«труд» (6,7) и на капремонт 
спортивно-оздоровительного 
комплекса «нива» в ново-
селках мелекесского района 
(0,5). еще 2,4 миллиона пой-
дут на приобретение жилья в 
рамках подпрограммы «обе-
спечение жильем молодых се-
мей» госпрограммы «Разви-

тие молодежной политики в 
ульяновской области». остав-
шиеся распределены между 
программой газификации, 
улучшением жилищных усло-
вий молодых семей и молодых 
специалистов  и димитров-
градским домом-интернатом 
для престарелых и инвалидов. 

В результате возврата из 
федерального бюджета в об-
ластной отдельных видов 
субсидий, субвенций и иных 
целевых межбюджетных транс-
фертов прошлых лет доходная 
часть увеличена на 1,5 миллио-
на. средства направлены  на 
премирование большенагат-
кинского сельского поселения 
как победителя Всероссийско-
го конкурса на звание «самое 
благоустроенное поселение 
России».

В связи с оценкой ожидае-
мого исполнения за 2014 год 
в доходной части областного 
бюджета на 125 миллионов 
рублей (100 миллионов - по 
источникам, формирующим 
дорожный фонд области) уве-
личиваются налоговые доходы. 
средства направляются на уве-
личение ассигнований дорож-
ного фонда (субсидии облпред-
приятиям на возмещение части 
затрат, связанных с приобрете-
нием дорожно-транспортной 
техники;  капремонт дворовых 
территорий многоквартирных 
домов и проездов к ним; разви-
тие дорожного хозяйства) и на 
увеличение уставного капита-
ла оао «корпорация развития 
ульяновской области».

заканчивая бюджетную 
тему, отметим, что на вчераш-
нем заседании правительства в 
госпрограмму «Развитие сель-
ского хозяйства в ульяновской 
области» введены подпрограм-
мы, направленные на дости-
жение устойчивого развития 
сельских территорий и мелио-
рацию, что позволит привлечь 
более 200 миллионов из феде-
рального бюджета.

 Пляжи Ульяновска полным ходом готовятся 
к купальному сезону, который официально 

должен стартовать 1 июня.

 В прошлом году центральный пляж улья-
новска (возле императорского моста) очень 
долго не могли привести в порядок. пришлось 
даже вмешиваться самому губернатору региона 
сергею морозову. В этом году, как обещает мэ-
рия города, все должно быть готово вовремя.

отметим, что кроме центрального пляжа 
к отдыху горожан готовятся еще 4 зоны от-
дыха на воде. В ленинском районе это старый 
свияжский пляж северо-западнее перекрест-
ка улиц минаева и хлебозаводской, в же-
лезнодорожном - котлован рядом с поселком 
борьба, в заволжском - прибрежные участки 
на территориях парков 40-летия Влксм и 
«прибрежный».

если вдруг что-то опять пойдет не так, все 
претензии по подготовке зон отдыха можно 
отправлять мбу «городской центр по благоу-
стройству и озеленению ульяновска», которо-
му руководством города была поручена данная 
работа.

запланировано, что на центральный пляж 
ульяновска будет завезено 2245 тонн песка, по 
400 тонн на засвияжский пляж и столько же 
на котлован у поселка борьба. зоны отдыха 
очистят от мусора (только сейчас, по предва-
рительным расчетам, необходимо убрать 2260 
кубометров мусора), вырубят лишние заросли, 
установят 44 контейнера, покрасят поручни и 
урны. установят кабинки для переодевания, 
скамейки и другие малые архитектурные фор-
мы. также предусмотрена еженедельная замена 
воды в бассейнах центрального пляжа, а также 
очистка дна акваторий.

Всего для содержания пляжа и мест массо-
вого отдыха, а также обеспечения безопасно-
сти граждан на водной акватории (дежурство 
матросов-спасателей) в городском бюдже-
те 2014 года заложено более 8 миллионов  
рублей.

на миллиард выросла доходная часть 
областного бюджета 

более 8 миллионов рублей 
«засыпят» под пляжи

правительство распределило субсидии  
на региональные программы  
по охране водных объектов
ульяновск получит почти 72 млн рублей

сколько 
получает  
президент?
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Сообщение о наличии  земельных участков  из земель сельскохозяйственного 
назначения, находящихся в федеральной собственности и предлагаемых 

для передачи в аренду
Территориальное управление Федерального агентства по управлению государствен-

ным имуществом в Ульяновской области информирует о проведении в соответствии с 
пунктом 2 статьи 10 Федерального закона от 24 июля 2002 г. № 101-ФЗ «Об обороте 
земель сельскохозяйственного назначения» и статьи 34 Земельного кодекса Российской 
Федерации процедуры предоставления в аренду сроком на 15 (пятнадцать) лет земель-
ных участков сельскохозяйственного назначения, находящихся в собственности Россий-
ской Федерации и свободных от прав третьих лиц, расположенных в Ульяновской обла-
сти, Инзенском районе, Оськинском сельском поселении с кадастровыми номерами:

кадастровый номер участка площадь, кв. м
73:04:041101:1364 9272153,00
73:04:041101:1366 500000,00
73:04:041101:1368 40000,00
73:04:041101:1369 1830344
73:04:041101:1370 1884261
73:04:041101:1372 10000,00
73:04:041101:1380 17600307,00
73:04:041101:1394 4961962,00
73:04:041101:1367 18798,00
 
для  целей сельскохозяйственного производства.
Расчет стоимости аренды в случае поступления одного заявления будет опреде-

ляться в соответствии с постановлением правительства Российской Федерации от 
16.07.2009 № 582.

при поступлении двух и более заявлений будут назначены торги в порядке, установ-
ленном постановлением правительства Российской Федерации от 11.11.2002 № 808.

Начальный размер арендной платы на торгах будет определен на основании отчета 
независимого оценщика, составленного в соответствии с законодательством Российской 
Федерации об оценочной деятельности. 

Заявления принимаются в течение 30 дней с момента публикации настоящего со-
общения по адресам:

1. г. Ульяновск, ул. Гагарина, д. 34, тел. 8 (8422) 73-52-92 или по электронной почте: 
tu73@rosim.ru;

2. г. Москва, Рыбный пер., д. 3, по рабочим дням (запись по телефону (495) 647-72-
15) или по электронной почте: arendazemli@rosim.ru;

3. Дополнительная информация находится на официальном сайте Росимущества 
по ссылке: 

http://rosim.ru/activities/sales/prodaza_zemelnix_ychastkov. 

4454 трактора, 1590 плугов, 2611 сеялок, 2231 культиватор, 
614 дисковых борон, свыше 33 тыс. шт. зубовых борон.

Деньги
Для своевременного и качественного  проведения 

весенне-полевых работ в 2014 году 
сельхозтоваропроизводителям Ульяновской области 

потребуется денежных средств в сумме 

2 млрд 875 млн рублей,  
что на 10% выше уровня 2013 года. 

Расчеты показывают, что из необходимых средств 
собственные средства хозяйств составят порядка  
2 млрд рублей, привлеченные средства 
(банковские кредиты) - 900 млн рублей.

СтРУктУРа поСевных 
площаДей

всего яровой сев планируется провести  
на площади 584049 тыс. га 

Яровые зерновые и зернобобовые - 316023, в том числе:

- пшеница - 132132

- ячмень - 116782

- овес - 37709

- горох - 9716

технические культуры - 206605

горчица - 1934 

подсолнечник - 161614

кормовые культуры - 63365
однолетние травы - 46650 
картофель - 1314

на полЯх бУДУт Работать

Субсидии по кредитам  
на посевную увеличены вдвое 

Василиса Краснова

Аграрии получат дополнительную финансовую поддержку 
в размере 4 млрд 150 млн рублей, сообщает пресс-служба 

Минсельхоза РФ.

Общая сумма выделенных средств федерального бюдже-
та составит 7 млрд 542 млн рублей. Запланированный ранее 
на этот год объем ассигнований - 3 млрд 392 млн рублей - 
увеличен почти вдвое. Эти субсидии станут основным ин-
струментом пополнения оборотных средств сельхозпроизво-
дителей для обеспечения кредитов на проведение сезонных 
полевых работ. 

Напомним, в 2014 году Ульяновской области было 
предусмотрено на возмещение части процентной ставки по 
краткосрочным кредитам выделение следующих сумм из 
федерального бюджета: в растениеводстве - 18 млн 36,7 тыс. 
рублей и в животноводстве - 17 млн 373,5 тыс. рублей. по-
лучат ли ульяновские аграрии теперь вдвое больше - узнаем 
в ближайшем будущем.

Засеяли 1% полей
В Ульяновской области стартовала 
посевная кампания

Яна Крапивина

С установлением в регионе благоприятных погодных усло-
вий к посевным работам приступили сельхозпредприятия 
большинства муниципальных образований. На сегодняш-

ний день аграрии засеяли 1% запланированных площадей. 

- В целом по области яровой сев проведен на площади  
6,1 тыс. гектаров. Из них: 4,8 тыс. гектаров засеяны зерновы-
ми и зернобобовыми культурами, около 900 гектаров - одно-
летними травами, 432 гектара - техническими культурами, 
- комментирует руководитель областного минсельлесхоза 
александр Чепухин. 

Наибольший процент площадей, засеянных яровыми зер-
новыми культурами, отмечен в Сурском районе - 10%, или  
2,4 тыс. гектаров. посевная кампания также набирает оборо-
ты в Чердаклинском (засеяно более 900 гектаров), карсун-
ском (810 гектаров) и Сенгилеевском (534 гектара) районах. 

кроме того, в Николаевском и Сенгилеевском районах 
начали сев подсолнечника, в карсунском и Сурском - карто-
феля, в Старомайнском и Чердаклинском - горчицы.

Наряду с посевными работами на полях региона про-
должается подкормка озимых культур. по информации 
специалистов областного минсельлесхоза,  минеральные 
удобрения внесены на площади 153,2 тыс. гектаров. Это со-
ставляет более 70% от запланированного объема. Хозяйства 
Новоспасского района выполнили подкормку озимых на 
100% площадей. Ускоренными темпами эти работы ведутся 
также в Мелекесском, Новомалыклинском, Тереньгульском 
и карсунском районах (подкормлено более 80% посевов). 

В настоящее время на внесении удобрений задействованы 
185 наземных агрегатов и 11 единиц средств малой авиации. 
Всего по области необходимо провести подкормку озимых 
зерновых культур на площади 218,3 тыс. гектаров. Для этих 
целей сельхозпроизводителями закуплено порядка 45 тысяч 
тонн средств, что составляет 95% от общей потребности на 
проведение весенних полевых работ. 

Важнейшим агротехническим мероприятием в рамках 
весенней полевой кампании также является закрытие вла-
ги в почве. по состоянию на 21 апреля в целом по региону 
боронование зяби выполнено почти на половине от запла-
нированных площадей - 214,4 тыс. гектаров. Закрытие влаги 
проводится с использованием более четырехсот агрегатов. 
полностью эти работы уже завершили хозяйства Староку-
латкинского и Новоспасского районов.

Семена
В соответствии с планами засыпки семян яровых зерновых и зернобо-

бовых культур на весну 2014 года требуется 66,5 тыс. тонн. 
перед началом весенних полевых работ было засыпано 69,77 тыс. 

тонн, или 105% от потребности

На 21 апреля 2014 года за-
куплено 44775 тонн (95% от по-
требности, всего запланировано 
46906 тыс. тонн)  аммиачной 
селитры и азофоски. Стоимость 
аммиачный селитры составляет 
12000-12600 рублей за тонну, 
азофоски - 16500-20000 рублей 
за тонну.

плановое повышение цен 
на минеральные удобрения, по 
данным Минсельхоза России, 
составляет около 11%. С целью 
нежелательного дальнейшего 
роста цен на удобрения необ-
ходимо заключение договоров 
напрямую с заводами или их 
официальными дилерами.  

УДобРениЯ:

В хозяйствах апк на 21 апреля 2014 года с учетом рас-
хода имеется в наличии 11937 тонн дизельного топлива, или 
77% от потребности  (в 2013 г. - 10106 тонн, или 63%) и 1223 
тонны автобензина (в 2013 г. - 1073 тонны). 
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Рубрику ведет 
консультант, 
бизнес-тренер, 
управляющий 
партнер агентства 
«Результат» 
Андрей Дуров

У многих начинающих, да и действую-
щих бизнесменов бизнес-планирование 

вызывает практически священный ужас. 
Потому что это долго, нудно, требует 

специальных знаний и максимального со-
средоточения. Но, прежде всего, потому, 

что не хочется делать это ЗРЯ. 

как любой творец, начинающий бизнес-
мен до дрожи в коленях боится, что его про-
изведение, его ИДеЯ окажется несуразной и 
бесперспективной. В его глазах бизнес-план 
- это суд с самим собой, когда ты усиленно 
пытаешься доказать себе и всем окружаю-
щим, что не зря собираешься потратить вре-
мя, деньги и энергию. а если доказать не по-
лучается, то своей же рукой расписываешься 
в собственном бессилье. 

Намного проще вообще не писать 
бизнес-план, а просто положиться на удачу. 
Уж если прогоришь, то хотя бы не будешь 
сожалеть, что не попробовал. С таким же 
успехом можно взять ВСе деньги, которые 
у вас есть, и просто прокутить их. поверьте, 
это будет гораздо веселее и полезнее, чем 
ввязываться в бизнес «на удачу».

Знаете ли вы притчу о рыбаке, который 
утром ловил рыбу, а днем и вечером лежал на 
песочке кверху пузом и ничего не делал? Од-
нажды к нему подошел бизнесмен и спросил 
мужика, почему он не ловит рыбу в течение 
дня, ведь тогда он сможет наловить больше 
и продать эту рыбу. Мужик спросил бизнес-
мена, зачем ему это. «Ну как же, - говорит 
бизнесмен, - ведь тогда у тебя будет много 
денег, ты сможешь нанять людей, которые 
будут ловить рыбу за тебя, а сам будешь ле-
жать кверху пузом и ничего не делать!». На 
что мужик ответил ему: «а чем, по-твоему, я 
занимаюсь сейчас?».

Знаете, зачем на самом деле нужен 
бизнес-план? Бизнес-план даст вам от-
вет на главный вопрос: СТОИТ ЛИ  ВАМ 
ВСТАТЬ С ДИВАНА И НАЧАТЬ ВКАЛЫ-
ВАТЬ.

поэтому, если у вас есть конкретная 
бизнес-идея, у вас должен быть и план, как 
ее достичь. Не для инвесторов, не для банка, 
а для себя. Для того, чтобы оправдать целе-
сообразность каких-либо действий. Такой 
бизнес-план может быть написан так, как 
вам угодно, и на том, на чем вам угодно, глав-
ное, чтобы у вас были конкретные ответы на 
вполне конкретные вопросы:

ЧТО МЫ ПРОДАЕМ?
Это просто. Раз у вас уже есть бизнес-

идея, вы, скорее всего, знаете, чем соби-
раетесь заниматься. На этом этапе важно не 
только описать товары и услуги, которые вы 
собираетесь предоставлять, но и составить 
их детальный перечень. Чем подробнее опи-
сание, тем легче будет проанализировать по-
тенциальный спрос. 

Например, вы собираетесь открыть 
юридическую консультацию. Однако юрис-
пруденция весьма обширная область, поэто-
му нужно, как минимум, определиться, с 
какой ее сферой (гражданское, уголовное, 
административное право) вы будете иметь 
дело. а еще лучше составить подробный пе-
речень услуг, которые вы сможете оказывать 
с учетом наличия необходимых лицензий, 
«корочек» и прав.

КОМУ мы продаем, ОТКУДА они берутся  
и ПОЧЕМУ захотят купить у нас?

Своего клиента надо знать. Это пропис-
ная истина, но почему-то о ней напрочь за-
бывают, когда дело доходит до бизнес-плана. 
Многим кажется, что их идея настолько 
гениальна, что остальные люди придут в 
восторг в тот же момент, как узнают о ней. 
поэтому зачем тратить силы на исследова-
ние спроса? 

Действительно, зачем? Ведь и так по-
нятно, что торговать свининой в еврейском 
районе или строить шикарную сауну в 
каком-нибудь «Долгом Буераке»- самоубий-
ство. Но ведь все равно строят и торгуют! 

Ошибки с прогнозированием спроса 
бывают не только в малом бизнесе. Даже у 
очень известных компаний время от вре-
мени случаются провальные проекты, вы-
званные отсутствием спроса. Например, 
компания «Danone», в 2004 году неудачно 
запустившая серию детских молочных про-
дуктов «Скелетоны».  Родителям просто не 
понравилось название и презентация товара. 
как результат - «Скелетоны» исчезли с рын-
ка, а их место заняли «Здрайверы» компании 
«агуша». 

Зачем нужен бизнес-план,  
если у меня и так уже есть гениальная бизнес-идея?

Клиент - это ключик к успеху любо-
го бизнеса. Порой эффективнее сначала 
определить целевую аудиторию, а потом 
придумать, что им продать, чем предла-
гать что-то, что никому никогда не пона-
добится.

Даже если вы убедились в наличии 
спроса на ваш продукт, вы должны точно 
знать, как завлечь клиента к себе и как его 
УДеРЖаТь. 

КТО  нАши КОнКУРЕнТЫ, ЧТО ПРОДАюТ 
Они и ПОЧЕМУ У них ПОКУПАюТ?
если вы хотите, чтобы однажды ИХ 

клиенты стали ВаШИМИ клиентами, вы 
должны точно знать, против кого вам при-
дется сражаться и в каких условиях. 

Обычно бизнес-идея приходит в голо-
ву в очень «сыром» виде, и анализ бизнес-
среды - ее первое серьезное испытание на 
прочность. В некоторых сферах конкурен-
ция не просто есть, она зашкаливает, и любая 
новая компания обречена на провал еще ДО 
своего появления. Например, в России - это 
страхование жизни, туризм, микрофинан-
сирование и кредитование, салоны связи и 
мобильная телефония. В других сферах по-
смотришь, вроде и конкурентов-то немного, 
а копнешь глубже - скрытая монополия без 
шансов пробиться на рынок. Яркий пример 
тому высокие таможенные пошлины на ввоз 
в Россию крепкого алкоголя из казахстана и 
Белоруссии, которые повышают стоимость 
единицы товара в 3-3,5 раза, то есть на кор-
ню зарубают конкурентоспособность такой 
продукции.

Здесь главное понять, ПОЧЕМУ кон-
куренты до сих пор не прогорели: удобное 

расположение, большой ассортимент, 
низкие цены, уникальный сервис... А за-
тем подумать, почему клиенты должны 
уйти от них и прийти к вам? Что такого 
ваша компания может дать, чего никогда 
не дадут конкуренты?

Сравните свой товар и товары, которые 
уже есть на рынке. Чем больше отличий, а 
значит, конкурентных преимуществ вы най-
дете, тем легче вашей компании выделиться 
среди конкурентов. 

КАКиЕ РЕсУРсЫ У нАс ЕсТь, ЧЕгО нАМ  
нЕ хвАТАЕТ и КАК эТО ПОлУЧиТь?
Вы должны очень четко представлять 

себе, что понадобится для организации дела. 
если такой информации у вас нет, то ее обя-
зательно необходимо получить. Ищите тема-
тические форумы, общайтесь с людьми и за-
давайте вопросы до тех пор, пока не узнаете 
всю «кухню».

если собственных средств не хватает и 
их нехватку планируется погасить за счет 
заемного капитала, старайтесь определить 
не только недостающую сумму, но и цели, 
на которые пойдут заемные средства. Это, с 
одной стороны, облегчит процесс получения, 
а с другой, убережет вас от бездумного их ис-
пользования.

Для удобства разделите будущие затра-
ты на две части: единовременные и регуляр-
ные. к единовременным отнесите все, что 
связано с покупкой оборудования, техники, 
мебели, регистрацией предприятия и пр. к 
регулярным - текущие и будущие платежи, 
которые придется совершать ежемесячно: 
зарплата, аренда, закупка продукции, амор-
тизация, платежи по кредитам и т.д.

Адекватно оценивайте свои воз-
можности и те затраты, которые вам 
придется нести. Обычно люди склонны 
преувеличивать первое и преуменьшать 
второе, поэтому покажите свои расчеты 
кому-нибудь со стороны, тому, кто смо-
жет объективно оценить правильность 
ваших вычислений. 

сКОльКО нАМ нАДО зАРАбАТЫвАТь, 
ЧТОбЫ вЫхОДиТь «в нОль»?

В общем-то если вы верно рассчитали 
величину регулярных платежей, то вы с 
легкостью сможете ответить на этот вопрос. 
проблема в том, что на основании данной 
цифры необходимо определить достаточный 
объем продаж и цену, по которой будет реа-
лизовываться продукция.  

понятно, что в любом сегменте есть 
средняя рыночная цена. Ваша задача сопо-
ставить этот средний показатель со своей 
расчетной ценой и принять решение о том, 
сможет ли компания вообще реализовывать 
товар или услуги по такой цене, не слишком 
ли она велика. И все.  Это то единственное, 
что вы сможете определить на этапе плани-
рования - не будет ли бизнес заранее убы-
точным. 

Например, вы определили, что ежеме-
сячные затраты составят 80 000 руб. Сред-
ние ежемесячные объемы продаж в вашем 
секторе - 10 человек, средний чек - 3000 
руб. получаем среднюю валовую выручку -  
30 000 руб. Ваш показатель почти в три раза 
превосходит средний. какова вероятность, 
что вы сможете продать тем же 10 клиентам 
товар по цене 8 000 руб.?

Мы изначально не рассматриваем воз-

можность оставить цену на среднерыночном 
уровне и регулировать заработок через по-
казатель объемов продаж просто потому, что 
рассчитать его (даже примерно) очень слож-
но. поэтому, если ваши расчеты показывают, 
что при средних объемах продаж достаточ-
ная цена намного больше среднерыночной, 
такой бизнес лучше оставить конкурентам. 
пусть они с ним мучаются, а вы найдете что-
нибудь получше.

ЧТО нАДО сДЕлАТь,  
ЧТОбЫ нАЧАТь РАбОТАТь?

а еще: как мы будем продвигаться на 
рынке и сколько на это потребуется времени?

если уж бизнес-идея дожила до этого 
этапа, то, скорее всего, вы не зря тратите свое 
время. Однако между идеей и реальным биз-
несом пролегает целая пропасть дел, которые 
кто-то должен сделать. 

У вас должен быть пошаговый план 
движения из точки «а» в точку «Б», с опи-
санием сроков и ответственных лиц, если 
вы начинаете бизнес не в одиночку. кроме 
того, отдельно нужно придумать и составить 
маркетинговый план. С помощью хорошего 
маркетинга можно продать что угодно и по 
какой угодно цене, главное - здраво смотреть 
на вещи и найти самый эффективный путь 
продвижения на рынке.

КОгДА нАЧнУТся ПЕРвЫЕ ПРОДАжи?
Вы должны примерно определить, 

сколько времени понадобится на регистра-
цию предприятия, наем персонала, подготов-
ку помещений и т.д., вплоть до того самого 
момента, когда первые заработанные деньги 
попадут на расчетный счет. Но самое главное 
- вы должны знать, на что вы будете жить все 
это время, за счет каких средств платить по 
кредитам, займам и предоплате. 

сКОльКО ЕщЕ ПОнАДОбиТся вРЕМЕни, 
ЧТОбЫ КОМПАния ПРЕОДОлЕлА ТОЧКУ 

бЕзУбЫТОЧнОсТи?
Безубыточность - это точка «НОль»,  

то есть момент, когда вы полностью вернете 
себе (и инвесторам) те деньги, которые вло-
жили в дело. В этот момент риск потерять 
компанию становится равным нулю. если 
фирма разорится сейчас, вы придете к тому, 
с чего начали.

Смотрите на вещи здраво: если вам 
придется три года ждать, пока не оку-
пятся инвестиции, может быть, стоит 
найти более простой способ заработать?

Если всЕ бУДЕТ ПлОхО, КОгДА я ДОлжЕн 
вЫйТи из бизнЕсА?

У вас должен быть запасной план: как с 
максимальной быстротой и минимальными 
затратами свернуть проект, если что-то пой-
дет не так. Хорошенько подумайте, по каким 
критериям вы будете оценивать, что пришло 
время отступать, и как будете возвращать 
заемные и собственные деньги. Заодно по-
считайте возможные убытки - готовы ли  вы 
расстаться с такой суммой навсегда?

ЧТО я ПОлУЧУ, Если всЕ ПОлУЧиТся?
конечно, в оценке перспектив сложно 

оставаться объективным, но постарайтесь 
как можно беспристрастнее взглянуть на 
ситуацию и рассчитать примерную прибыль. 
Стоит ли ради всего этого встать с дивана и 
начать вкалывать? 

если в конце концов бизнес приведет вас 
на тот же самый диван, стоит ли игра свеч?

Уважаемые читатели!  
К нам продолжают поступать письма с 
вашими вопросами. И мы продолжаем 

публиковать ответы на них нашего 
эксперта. Напоминаем вам, что в июне 

мы проведем конкурс и выберем  
3 наиболее интересных вопроса, 

авторы которых получат специальные 
призы от газеты «УП»  

и нашего эксперта.  
Пишите нам еще!

«Добрый день! Я занимаюсь рекла-
мой и маркетингом в крупной компании. 
В том числе занимаюсь разработкой 
обучающих модулей для продажников 
(хочу обратить внимание, что моду-
ли в основном состоят из практики 
- упражнения, речевые модули, приме-
ры). В связи с этим вопрос: нужны ли, 
на Ваш взгляд, руководителям отделов 
продаж готовые тренинги для обучения 
своей команды? Или достаточно внеш-
него обучения... Если нужны, то на ка-
кие темы и по какой цене?

Заранее благодарю за ответы!
Светлана Назарова, г. Ульяновск»

Светлана!
Обучение продавцов - наиболее 

важная часть работы руководителя от-
дела продаж, важная как для текущей 
работы, так и с точки зрения перспек-
тивы развития продаж, а также раз-
вития всей компании. Именно обу-
чающий руководитель держит в тонусе 
всю команду, помогая пережить стрес-
сы, связанные с ежедневной работой, 
и является авторитетным лидером, к 
мнению которого прислушиваются, а 
приказы выполняют сразу после их по-
ступления.

Обучение своих продавцов входит 
в обязательный функционал руководи-
теля отдела продаж, так же, как и обу-
чение и адаптация новичков. к сожале-
нию, я до сих пор встречаю компании, 
где основным функционалом руково-
дителя продаж является написание от-
четов, участие в совещаниях и прочие 
второстепенные вещи. 

поэтому готовые тренинги, упраж-
нения и скрипты - великолепное под-
спорье руководителю отдела продаж 
для проведения внутренних тренингов. 

еще лучше, если они входят в план 
обучения, рассчитанный на достаточно 
длительный период времени. при этом 
очень важно, чтобы все материалы и, 
самое главное, понимание продаж у 
всех участников учебных мероприятий 
(руководителя отдела продаж, вас, как 
методиста, внутреннего тренера, про-
давцов) было одинаковым. С одной 
стороны, это цель обучения, с другой 
стороны - его необходимое условие. 
Здесь нельзя кидаться из стороны в 
сторону и менять подходы к продажам 
с частотой проведения тренингов.

Здесь важно понимать, что обуче-
ние - это не отдельный параллельный 
продажам процесс, а часть продаж ком-
пании. Обучение должно быть глубоко 
интегрировано в продажи компании, 
стать их неотъемлимой частью.

Внешнее обучение также очень эф-
фективно при условии, что оно четко 
вписывается в существующую модель 
продаж и систему обучения компании. 
Внешний тренер должен разделять 
ваше понимание продаж, при этом он 
должен стать донором идей и методик, 

суметь заразить энтузиазмом вашу ко-
манду, влить, что называется, свежую 
кровь. 

а выбирать тренера нужно так, 
как вы выбираете учителей для своих 
детей! Тщательно, придирчиво, вдум-
чиво, не жалея времени на лишнюю 
встречу и разговор.

Темы бы я разделил на три блока: 
для новичков, основной блок и продви-
нутые техники. какие конкретно темы 
нужны для вас, можно определить 
лишь по результатам аудита продаж и 
проверки навыков продавцов.

Выбирая тренера, также обратите 
внимание на его общий уровень: глупо 
и неэффективно приглашать к семи-
классникам преподавателя вуза. Это 
окажется не только дорого для вас, но 
и не даст должного эффекта. Внеш-
ний тренер должен быть именно «на 
вырост», чтобы подтянуть команду на 
следующую ступень профессиональ-
ных навыков, а не просто обозначить 
непреодолимую пропасть между име-
ющимся уровнем и тем, как в идеале 
должно быть.

еСть ответ!
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Книжки  
идут в детский сад

Во всех городах и поселках 
Ульяновской области 30 апреля 

пройдет день чтения. 

цель мероприятия - популяриза-
ция книги и чтения. В этот день со-
трудники библиотек придут с самы-
ми интересными книгами в детские 
сады, школы, медицинские учреж-
дения, реабилитационные центры и 
интернаты. 

министерство искусства и куль-
турной политики региона сообщило, 
что акция будет проходить в течение 
всего дня. Для чтения можно выбрать 
любую книгу или воспользоваться 
«Региональным списком 100 книг».

Антимонопольщики 
проверят страховые 
компании,  
затягивающие  
выдачу полисов ОСАГО

 
Антимонопольные службы  

области в ближайшее время про-
ведут проверки компаний, которые 

в регионе занимаются выдачей 
полисов обязательного страхования 

автогражданской ответственности. 
Под особое внимание проверяющих 

попали местные отделения  
ООО «Росгосстрах»  

и ООО «Макс», которые,  
согласно множеству обращений, 

под различными предлогами  
отказывают гражданам  

в получении полисов ОСАГО.

Как пояснили в управлении ФАс 
по ульяновской области, в деятель-
ности данных компаний прослежи-
вается нарушение антимонопольного 
законодательства. сотрудники этих 
компаний периодически отказывают 
автолюбителям в заключении дого-
воров осАГо в случаях, если те не 
соглашаются на навязываемые стра-
ховщиками дополнительные услуги, 
которые гражданам или невыгодны, 
или просто не нужны.

Также страховые компании 
ульяновской области нередко отказы 
в выдаче полисов осАГо мотивиру-
ют отсутствием на момент заключе-
ния договоров специальных бланков. 
В подобных нарушениях замечены 
практически все страховые компании, 
действующие в регионе. сотрудники 
антимонопольных служб проверят их 
все до 25 апреля, после чего вынесут 
решения и, если потребуется, привле-
кут компании к ответственности.

 Исследовав взаимные пре-
тензии начальников и подчи-

ненных, Superjob выяснил, 
что руководители относятся 

к подчиненным лучше, чем 
подчиненные к руководите-

лям. Худшие черты шефа, 
с точки зрения работни-

ков, - непрофессионализм, 
грубость и жадность, а вот 

начальство уверено, что 
главное, чего не хватает его 

подчиненным, - денег и толь-
ко уже потом - трудолюбия.

По мнению 77% экономиче-
ски активных россиян, началь-
никами не рождаются и вполне 
можно научиться быть хоро-
шим руководителем. Правда, 
каждый пятый респондент 
(19%) уверен, что лидером все-
таки надо родиться, а 4% с от-
ветом затруднились.

 «Хороший руководитель 

- это человек, у которого есть 
совесть, а это качество врож-
денное»; «Хороший руково-
дитель - это дар Божий. Боль-
шое счастье работать с таким 
руководителем»; «Лидерские 
качества, умение вести за со-
бой людей, зажигать в них 
идею и желание качественно 
работать либо есть, либо их 
нет», - говорили респонден-
ты. Некоторые подчиненные 
при этом иронично замеча-
ли, что «руководителями 
не рождаются, а становятся 
ими по родству, кумовству и 
т.д.». опрошенные советова-
ли «воспитывать» начальни-
ков, высказывая убеждение в 
том, что хороший шеф должен 
пройти все ступени карьерной 
лестницы, быть «из работяг» 
и вообще «сделать себя сам».

Что в стиле непосред-
ственного руководителя 

россиянам особенно не нра-
вится? 9% работников могут 
считать, что им повезло: в 
шефе им нравится все. Еще 
7% затруднились с ответом. 
Зато оставшиеся респонден-
ты составили целый список 
достаточно серьезных пре-
тензий, прямо-таки «дефект-
ную ведомость».

 Главное, что не по душе 
подчиненным, - это непро-
фессионализм, некомпетент-
ность или неопытность ру-
ководителя. об этом сказали 
8%. По 5% упомянули такие 
отрицательные черты началь-
ника, как «звездная болезнь», 
а также откровенная грубость, 
вплоть до матерных тирад. 4% 
недовольны жадностью и ску-
постью шефа, который задер-
живает работникам зарплату 
и вообще по натуре «жмот». 
очень не нравится людям, 

когда начальник не умеет дать 
четкие распоряжения.

40% россиян добавили 
к длинному списку началь-
ственных недостатков что-то 
еще. справедливости ради 
нужно было выслушать и са-
мих начальников. По данным 
опроса 300 работающих руко-
водителей, 17% из них увере-
ны: главное, чего не хватает их 
подчиненным, - это достойной 
зарплаты. Вдвое реже началь-
ники думают, что персоналу 
стоит проявлять побольше 
трудолюбия (так сказали 9%). 
7% руководителей обвиняют 
персонал в недостатке ответ-
ственности или мотивации, 
6% сказали, что сотрудникам 
не хватает ума и интеллекта, 
4% - самостоятельности, по 
3% - профессионализма, зна-
ний, инициативности, орга-
низованности и активности.

В поисках  
затонувших храмов

В Ульяновской области была про-
ведена подводная археологическая 

экспедиция на дне старого русла 
Волги между Старой Майной  

и Черемшанским заливом.  
В минувшем месяце водолазами  

в рамках археологических изыска-
ний было сделано исследование  

дна неподалеку от села  
Старая Грязнуха.

В экспедиции принимают уча-
стие историки, археологи, водолазы 
из ульяновской области, Республики 
Татарстан, Республики удмуртия и 
других регионов России. Как поясни-
ли в региональном мЧс, главной це-
лью исторического проекта является 
исследование старого русла Волги и 
поиск разрушенных церквей.

В средние века между старой 
майной и ундорами, где археологи 
проводили изыскания, действовала 
переправа, активно использовавша-
яся купеческими караванами. Здесь, 
по предположениям историков, 
проходил путь из варяг в арабы, из 
Болгар в Киев и из средней Азии в 
Болгары.

Пока археологами на месте изы-
сканий были обнаружены предметы 
хозяйственно-бытового назначения. 
В частности, это предметы быта  
XVIII - XX веков: багорик, наконеч-
ник от вил, подковка и часть бронзо-
вой ложки. Найден старый кирпич, 
предположительно, некогда заложен-
ный в основание искомой церкви.

Только в нашей стране  
водителей благодарят за то, 

что пропустили на «зебре» 
пешехода. В этом анекдоте 

только доля шутки.  
Ульяновцы, к примеру,  

даже на светофоре не могут 
быть уверены, что на пере-

кресток не выскочит лихач. 
Не зря, оказывается, мы 
так переживаем - дороги 

региона не попали в число 
самых безопасных в ПФО. 
Так посчитали составители 

ежегодного рейтинга -  
Межрегиональный обще-

ственный центр  
«За безопасность россий-

ских дорог».

 - учитывались данные за 
январь-март 2014 года, - со-
общают исследователи. - На 
место в рейтинге влияли та-
кие показатели, как: количе-
ство ДТП к количеству на-

селения региона, раненые и 
погибшие в ДТП, отношение 
ДТП к протяженности дорог 
региона и автопарку.

В ТоП-10 из регионов 
ПФо вошла только саратов-
ская область. ульяновская 
область - на 12-м месте.

Возглавляют список до-
роги столицы - они призна-
ны самыми безопасными. А 
хуже всего с безопасностью 
обстоят дела на дорогах Ле-
нинградской области, и уже 
не первый год, кстати. Реги-
он попал в так называемую 
«красную зону» - где самые 
аварийные дороги. Здесь ава-
рийность с начала года уже 
перешла рубеж +10 процен-
тов по сравнению с прошло-
годним показателем.

 - Красным цветом «по-
мечены» также ставрополье 
и его южные соседи - Крас-
ноярский край и Ростовская 

область. Здесь с начала года 
количество аварий резко воз-
росло, в том числе с двумя и 
более погибшими в ДТП, - со-
общают исследователи.

РЕГиоН 73: 
Не вошли в десятку  
самых безопасных дорог в стране

Руководители относятся к подчинённым лучше, 
чем подчинённые к руководителям

Кирилл Шевченко 

В Ульяновской Торгово-промышленной 
палате состоялось торжественное на-

граждение победителей конкурса  
«Инновационный потенциал  

молодежи-2014».

Конкурс был объявлен уНц «Но-
осферные знания и технологии» РАЕН  
и ульяновской ТПП с целью  поддерж-
ки молодых ученых и их мотивации к  
работе в сфере инноваций и высоких 
технологий. Научно-методическое со-
провождение конкурса обеспечил уНц 
РАЕН, финансирование соревнования 
взяла на себя Торгово-промышленная 
палата,  а информационное сопрово-
ждение  и организационную поддержку 
оказал факультет гуманитарных наук и  
социальных технологий ульяновского 
госуниверситета.

Прием заявок осуществлялся по 
семи научным направлениям. По ре-
зультатам отборочного этапа в финал 
конкурса были допущены 25 участни-
ков. В итоге победителями стали чет-
веро: студентка факультета математики 
и информационных технологий улГу 
Анастасия Бауэр  и аспиранты этого 
же университета  Эмилия Агаджанова, 
Екатерина Калинина  и Дмитрий Бод-
нарский.  их работы, а также другие 

у ульяновской молодёжи есть инновационный потенциал 

иДЕЙствуй!
конкурсные материалы, прошедшие от-
борочный этап, вошли в научный сбор-
ник, презентация которого состоялась в 
рамках церемонии награждения фина-
листов.

Президент ульяновской ТПП 
Юрий Рогов, вручивший победите-
лям дипломы и подарки, отметил вы-
сокий интеллектуальный потенциал 
участников и пожелал им дальнейших 
успехов в реализации научных идей.  
Председатель оргкомитета конкурса 
академик РАЕН, доктор педагогиче-
ских наук, профессор сергей митин 
в свою очередь обратил внимание на 
географию заявок (среди авторов про-
ектов - студенты и молодые ученые не 
только из ульяновской области, но и 
из других регионов России) и широту 
исследовательских интересов  участ-
ников.

Для полноты картины представим 
названия проектных работ победите-
лей: Анастасия Бауэр - «Алгоритмы 
построения полинома Жегалкина и их 
программная реализация»; Екатери-
на Калинина - «Комплексные методы 
исследования водных объектов»; Эми-
лия Агаджанова - «семья - первоосно-
ва духовно-нравственного воспитания 
в современном обществе»;  Дмитрий 
Боднарский - «универсальный метод 
получения полупроводниковых и ме-
таллических наноразмерных частиц». 

ТОП-5 безопасных дорог
 Москва
 Тюменская область
 Курская область
 Белгородская область
 Тверская область
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Оксана Моисеева

В середине минувшей недели 
в Ульяновске вспоминали на-
шего земляка, заслуженного 

художника Российской Феде-
рации Ивана Лежнина. В среду 

16 апреля в Каминном зале 
Дворца книги - Ульяновской 

областной научной библиотеки 
имени В.И. Ленина состоялась 

встреча в рамках библиотеч-
ного клуба «Содружество» 

«Солдат. Художник.  
Гражданин», посвященная  

90-летию мастера. 

мы не могли пропустить это 
событие еще и потому, что иван 
Васильевич был не только на-
шим земляком, но и много лет 
сотрудничал с «ульяновской 
правдой». он был из тех талант-
ливых людей, про которых го-
ворят: «талантлив во всем». На 
страницах нашей газеты появля-
лись не только его зарисовки, но 
и очерки о людях труда и фрон-
товиках, которые отличались 
необычайной лаконичностью и 
чувством стиля. В рецензиях на 
его работы в то время писали: 
«иван Лежнин, известный лю-
бителям живописи своим нерав-
нодушием, доброжелательным 
вниманием к людям села, уме-
нием ненавязчиво проникнуть в 
их внутренний мир, в их труд и 
быт, с не меньшим интересом от-
носится к судьбе бывших фрон-
товиков, ветеранов Великой от-
ечественной. Эти две темы идут 
у него параллельно».

известна и любима родны-
ми и друзьями ивана Лежнина 
полушуточная эпиграмма, кото-
рую написал для своего коллеги 
другой известный ульяновский 
художник Лев Нецветаев: «Вос-
петь бы Вас чеканной бронзой, 
боец, художник, гражданин, 
иван Васильевич не Грозный,  
А даже несколько Лежнин».

Военная юность
Его детство не было и не 

могло быть безоблачным. иван 
Васильевич родился в крестьян-
ской семье в вятской глубинке. 
Когда началась коллективиза-
ция, Лежнину было всего шесть 
лет. Его родителей признали 
кулаками и в начале тридцатых 
сослали в сибирь. Детей при-
ютила у себя сельская родня. 
Жили голодно, младшие ребята 
буквально просили милостыню, 
а чуть позже иван пошел в под-
паски - тогда ему не исполнилось 
и восьми лет. семь лет он пас 
скот, и это давало хоть какие-то 
средства к существованию. Но 
школу, тем не менее, окончил. 
Немного поработал слесарем-
водопроводчиком на ленинград-
ском заводе, и тут настал  1941-й. 
Его как художника-оформителя 
после ФЗу оставляли в тылу, но 
он, как и многие его сверстники, 
рвался на фронт. и ушел добро-
вольцем, прибавив себе один год. 
Защищал Ленинград лыжником-
автоматчиком, потом стал еще 
и связистом-телефонистом. 
Был дважды ранен. На фронте 
он при каждом удобном случае 
брался за карандаш, делал зари-
совки  - к восторгу своих одно-
полчан. К сожалению, эти фрон-
товые наброски не сохранились. 
В 1944 году Лежнина направили 

в Ленинградское авиационно-
техническое училище. В конце 
войны он получил специальность 
авиатехника, оказался по назна-
чению в Риге, но воевать уже не 
довелось - пришла Победа. 

Ленин в шинели 
Трофимова

- Так получилось, что мы с 
иваном Васильевичем учились 
в Риге примерно в одно и то же 
время, я - на офицерских курсах, 
а он - в Академии художеств, - 
рассказал на встрече известный 
ульяновский краевед и писатель  
Жорес Трофимов. - Но позна-
комились только в ульяновске, 
куда он приехал в 1957 году по 
приглашению своего друга и со-
курсника по академии Алексея 
моторина. Кстати, мне он рас-
сказывал, что в наш город его 
привело еще и желание работать 
над ленинской темой. я тогда 
подарил ему свою шинель, и он 
рисовал Ленина в моей шинели. 
Честно говоря, я не знаю худож-
ников, которые бы с таким удо-
вольствием ездили по нашим 
селам, рисовали их жителей. 
Кроме того, Лежнин был еще и 
прекрасным публицистом. Газета 
«ульяновская правда» проводи-
ла тогда конкурс под названием 
«Люди страны советов», и иван 

Васильевич не раз побеждал в 
этом конкурсе. Вообще, я пред-
лагаю издать эти очерки с рисун-
ками в виде альбома. 

По словам Льва Нецветаева, 
иван Лежнин - мастер во всех 
ипостасях живописи: и пейзаж, 
и портрет, и большая станковая 
картина - все было ему по плечу. 

Дружеские отношения свя-
зывали его с другим нашим зем-
ляком - знаменитым художником 
Аркадием Пластовым. Про них 
он сам рассказал в прекрасной 
книге «мои встречи с Аркадием 
Пластовым». Кстати, именно Ар-
кадий Александрович сосватал 
ивану Лежнину его жену Лизу. 
иван Васильевич женился до-
вольно поздно, и, как он пишет, 
Пластов сильно переживал из-за 

его холостого состояния. «опре-
деляться пора, Ваня! В искус-
стве так же, как и в жизни, опо-
ра нужна!» А увидев Елизавету 
Петровну, придержал ивана Ва-
сильевича за локоть и сказал, что 
с этим человеком, по его мнению, 
можно жить и работать. именно 
работать - в этом был весь Пла-
стов. Позже он говорил: «Тебе 
достался просто ком золота… за 
твой золотой характер». 

Портрет офицера  
с «Курска»

- К сожалению, я не очень 
долго общалась с иваном Лежни-
ным, - рассказывает ульяновская 
журналистка Лидия Берч. - мы 
познакомились, когда должна 
была появиться памятная кни-
га «солдаты Победы». Во время 
этой встречи мы много говорили 
о его последних работах. оказы-
вается, именно иван Лежнин на-
писал портрет морского офицера, 
выходца из сенгилеевских мест, 
погибшего на подводной лодке 
«Курск». Его звали Алексей ми-
тяев.   Лежнины знали родных 
подводника - бабушку и деда, 
старожилов сенгилея. Алексей 
митяев пошел по стопам отца 
и деда… Его дед, старый моряк, 
ветеран Великой отечественной 
войны, будучи уже на пенсии, 
стал начальником местной при-
стани. По стопам отца пошел и 
сын, а потом - внук.  Когда случи-
лась эта трагедия в Баренцевом 
море, Лежнины не знали, как по-
мочь, и предложили им написать 
с фотографии портрет внука-
офицера. Анатолий Дмитриевич, 
растерявшись, сослался на то, что 
у них нет денег. Тогда уже рас-
терялся Лежнин - какие деньги? 
(Надо сказать, что очень многое 
в жизни иван Васильевич делал 
бескорыстно.)

Фотографию внука митяе-
вы дали. Лежнин засел за моль-
берт. В итоге работа получилась 
более чем удачной и, побывав 
на выставке в районном Доме 
культуры, отправилась в санкт-
Петербург. Вскоре стало извест-
но, что именно этот портрет лег в 
основу живописной галереи геро-
ев «Курска».  

Приложение № 2 к протоколу № 2 
Заседания Наблюдательного совета 

от 07.04.2014 года

УВЕДОМЛЕНИЕ
о проведении  годового общего  

собрания акционеров
Закрытого акционерного общества 

«Управление механизации № 5»

Закрытое акционерное общество 
«управление механизации № 5» (далее 
- общество или ЗАо «ум-5»), место-
нахождение: Россия, 432042, г. улья-
новск, московское шоссе, 24-м,  на-
стоящим уведомляет своих акционеров  
о проведении 15 мая 2014 года в 14 ча-
сов 00 минут годового общего собрания 
акционеров (далее - собрание) в форме 
совместного присутствия акционеров 
для обсуждения вопросов повестки дня 
и принятия решений по вопросам, по-
ставленным на голосование.

Голосование по вопросам повестки 
дня собрания осуществляется бюлле-
тенями для голосования.  

собрание проводится в соответ-
ствии с решением Наблюдательного 
совета общества от 07.04.2014 года  
по адресу: Россия, 432042, г. улья-
новск, московское шоссе, 24-м,  
конференц-зал.

Каждый акционер, прибывший 
на собрание, должен иметь при себе 
паспорт или иной документ, удостове-
ряющий личность. Представитель ак-
ционера должен иметь паспорт и дове-
ренность, оформленную в соответствии 
с требованиями действующего законо-
дательства.

 Время начала регистрации участ-
ников собрания 15 мая 2014 г. в 13 ча-
сов 00 минут.

Повестка дня собрания включает 
следующие вопросы:

1. утверждение годового отчета 
общества за 2013 год.

2. утверждение годовой бухгалтер-
ской отчетности, в том числе отчетов о 
прибылях и убытках (счетов прибылей 
и убытков) общества за 2013 год.

3. утверждение распределения при-
были (в том числе выплата (объявление) 
дивидендов) и убытков общества по ре-
зультатам 2013 финансового года. 

4. избрание членов Наблюдатель-
ного совета общества.

5. избрание членов Ревизионной 
комиссии общества. 

6. утверждение аудитора общества.
7. утверждение устава общества в 

новой редакции.
список лиц, имеющих право на 

участие в собрании, составлен на 
основании данных реестра акционеров 
общества по состоянию на 18 апреля 
2014 года.

Лица, имеющие право на участие 
в собрании, могут ознакомиться с ма-
териалами (информацией) по обще-
му собранию акционеров в период с  
24 апреля 2014 года по 14 мая 2014 года 
(включая обе эти даты) с 9.00 до 12.00 в 
рабочие дни, а также в день проведения 
общего собрания акционеров по адресу: 
г. ульяновск, московское шоссе, 24-м, 
кабинет бухгалтерии ЗАо «ум-5».

Для ознакомления с материала-
ми (информацией) к собранию лицо, 
имеющее право на участие в собрании, 
должно предъявить документы, удосто-
веряющие личность, и, применительно 
к юридическим лицам, полномочия 
действовать от имени юридического 
лица. Комплект материалов (информа-
ции) к собранию выдается под распис-
ку и подлежит возврату обществу по 
окончании ознакомления. 

Наблюдательный совет  
ЗАО «УМ-5»  

Извещение о согласовании  
проекта межевания  
земельных участков

Заказчиком работ по подготовке 
проекта межевания земельных участ-
ков является Абайдуллин Наиль 
Камилович (ульяновская область, 
старокулаткинский  район, р.п. ста-
рая Кулатка, ул. урицкого, д. 93, конт.  
тел. 89276326570).

Проект межевания земельных 
участков подготовлен кадастровым 
инженером Кулагиной А.Д. (433910, 
ульяновская область, Радищевский 
район, р.п. Радищево, ул. садовая, дом 
36, адрес электронной почты: kulagina-
anna@list.ru, конт. тел 89276309868) в 
отношении земельных участков, об-
разованных путем выдела из земель-
ного участка с кадастровым номером 
73:15:010801:1, расположенного по 
адресу: ульяновская область, старо-
кулаткинский район,  сПК «Кумяк 
Кюч».  

с проектом межевания земель-
ных участков можно ознакомиться 
по адресу: ульяновская область, Ра-
дищевский район, р.п. Радищево,  
ул. советская, 84, кабинет № 4 в тече-
ние тридцати дней со дня опублико-
вания извещения ежедневно с 9.00 до 
15.00, кроме субботы и воскресенья.

обоснованные возражения, пред-
ложения о доработке проекта ме-
жевания от заинтересованных лиц 
относительно размера и местопо-
ложения границ выделяемых в счет 
долей земельных участков направ-
лять в течение тридцати дней со дня 
опубликования извещения по адресу: 
ульяновская область, Радищевский 
район, р.п. Радищево, ул. советская, 
84, кабинет № 4 (кад. инженеру Кула-
гиной А.Д); ульяновская область, р.п. 
старая Кулатка, ул. Пионерская, 30, 
каб. 206 (Тмо № 4 ФГБу «КП» по 
ульяновской области). 

В ульяновске отметили 90-летие ивана Лежнина

«солдат. Художник. Гражданин.
иван Васильевич не Грозный»

Иван Васильевич много лет сотрудничал с «Ульяновской 
правдой»

Узнать о земляках

Иван Лежнин - мастер во всех 
ипостасях живописи: и пейзаж, 
и портрет, и большая станковая 
картина - все было ему по плечу

Известна и любима родными и друзьями  
Ивана Лежнина полушуточная эпиграмма, 
которую написал для своего коллеги другой 
известный ульяновский художник - Лев Нецветаев
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Законодательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
17.04.2014 г.    г.ульяновск                № 357/16-5

Об обращении Законодательного Собрания 
Ульяновской области  к Председателю Правительства 

Российской Федерации Д.А.Медведеву
В соответствии со статьёй 114 регламента Законода-

тельного Собрания ульяновской области Законодатель-
ное Собрание ульяновской области постановляет:

1. Принять обращение Законодательного Собрания 
ульяновской области к Председателю Правительства 
российской Федерации д.а.медведеву (прилагается).

2. направить настоящее постановление Пред-
седателю Правительства российской Федерации 
д.а.медведеву.

Председатель
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

 
 ПрилоЖение

к постановлению 
Законодательного Собрания 

ульяновской области
от 17.04.2014 г. №  357/16-5      

ОБРАЩЕНИЕ
Законодательного Собрания Ульяновской 
 области к Председателю Правительства  
Российской Федерации Д.А.Медведеву

уважаемый дмитрий анатольевич!
С 1 января 2013 года на территориях субъектов рос-

сийской Федерации применяется патентная система на-
логообложения, установленная главой 265 налогового 
кодекса российской Федерации.  

При установлении данного специального налого-
вого режима предполагалось, что он, являясь альтерна-
тивой системе налогообложения в виде единого налога 
на вменённый доход для отдельных видов деятельности, 
станет инструментом налогового стимулирования разви-
тия малого предпринимательства.  

однако, как показывают результаты применения 
на территориях ряда субъектов российской Федерации, 
в том числе и ульяновской области, патентной системы 
налогообложения, действительно эффективным инстру-
ментом налогового стимулирования развития малого 
предпринимательства она пока не стала. 

дело в том, что устанавливая размер потенциально 
возможного к получению индивидуальным предприни-
мателем годового дохода по видам предпринимательской 
деятельности, в отношении которых применяется патент-
ная система налогообложения, законодательные (пред-
ставительные) органы государственной власти субъектов 
российской Федерации в целях недопущения сокращения 
объёма налоговых доходов местных бюджетов исходят в 
основном из условий осуществления предприниматель-
ской деятельности в городских населённых пунктах, чис-
ленность населения которых достаточно высока. между 
тем очевидно, что условия осуществления предпринима-
тельской деятельности, в том числе и размер потенциаль-
но возможного к получению индивидуальным предприни-
мателем годового дохода по видам предпринимательской 
деятельности, в отношении которых применяется патент-
ная система налогообложения, в городских и сельских на-
селённых пунктах  существенно различаются.

В результате законодательные (представительные) 
органы государственной власти субъектов российской 
Федерации, устанавливая размер потенциально возмож-
ного к получению индивидуальным предпринимателем 
годового дохода по видам предпринимательской дея-
тельности, в отношении которых применяется патентная 
система налогообложения, не могут его дифференциро-
вать с учётом отмеченных выше различий, поскольку 
глава 265 налогового кодекса российской Федерации 
возможности такой дифференциации не предусматри-
вает,  индивидуальные предприниматели, осуществляю-
щие предпринимательскую деятельность в сельских на-
селённых пунктах, лишаются экономических  стимулов 
к переходу на патентную систему налогообложения вви-
ду чрезмерной для них величины подлежащего уплате 
налога, а местные бюджеты не получают налоговых до-
ходов от данного источника в тех объёмах, в каких они 
могли бы их получить при ином состоянии законода-
тельного регулирования соответствующих отношений.

на территории ульяновской области по инициативе 
Губернатора ульяновской области С.и. морозова созда-
на служба налоговой помощи, основными  задачами ко-
торой являются поиск и выявление резервов увеличения 
налоговых доходов местных бюджетов, оказание право-
вой поддержки субъектам малого и среднего предпри-
нимательства по вопросам налогообложения. В рамках 
работы службы налоговой помощи  на территории муни-
ципальных образований ульяновской области проводят-
ся акции «недели налоговой помощи». 

итоги реализации первой такой акции, проведён-
ной в муниципальном образовании «майнский район» 
в форме «круглого  стола» с участием  представителей 
субъектов малого и среднего предпринимательства, по-
казали, что у  индивидуальных предпринимателей  дея-
тельность по разъяснению законодательства о налогах 
и сборах и обеспечение взаимодействия налогоплатель-
щиков с органами государственной власти и органами 
местного самоуправления востребована и актуальна. 
оказание «налоговой помощи» дисциплинирует налого-
плательщиков и формирует чёткую уверенность в необ-
ходимости исполнения обязанности по своевременной 
уплате налогов. также подобное взаимодействие помо-
гает обозначить вопросы, требующие принятие решений 
на федеральном уровне. Субъектами малого и среднего 
предпринимательства высказаны  предложения о необ-
ходимости  внесения изменений в  часть вторую налого-
вого  кодекса российской Федерации   в части установ-
ления корректирующего коэффициента, учитывающего 
особенности ведения отдельных видов деятельности на 
территории сельских муниципальных образований по 
аналогии с налогообложением по системе единого налога 
на вменённый доход для отдельных видов деятельности.

об актуальности и практической значимости зако-
нодательного урегулирования затронутой в настоящем 
обращении проблемы свидетельствует, в частности, и то, 
что в настоящее время на рассмотрении Государственной 
думы Федерального Собрания российской Федерации 
(далее - Государственная дума) находятся внесённые 
законодательными (представительными) органами го-
сударственной власти курской области, ярославской 
области, краснодарского края и Вологодской области 
проекты федеральных законов № 216217-6   «о внесе-
нии изменения в статью 34643 части второй налогового 
кодекса российской Федерации»,  № 233480-6 «о вне-
сении изменений в часть вторую налогового кодекса 
российской Федерации и отдельные законодательные 
акты российской Федерации», № 315306-6 «о внесении 
изменений  в главу 265 части второй налогового кодекса 
российской Федерации» и № 468402-6 «о внесении из-
менений в статью 34643 части второй налогового кодекса 
российской Федерации», которыми в той или иной фор-
ме предлагается закрепить возможность дифференциа-
ции законодательными (представительными) органами 
государственной власти субъектов российской Феде-
рации размера потенциально возможного к получению 

индивидуальным предпринимателем годового дохода по 
видам предпринимательской деятельности, в отношении 
которых применяется патентная система налогообложе-
ния, с учётом места осуществления предприниматель-
ской деятельности на территории субъекта российской 
Федерации. При этом необходимо отметить, что до уста-
новления патентной системы налогообложения законо-
дательные (представительные) органы государственной 
власти субъектов российской Федерации в соответствии 
со статьёй 34625.1 налогового кодекса российской Феде-
рации имели право на осуществление такой дифферен-
циации.

на основании изложенного просим Вас, уважаемый 
дмитрий анатольевич, рассмотреть вопрос о возмож-
ности изменения позиции Правительства российской 
Федерации относительно соответствующих положений 
указанных проектов федеральных законов либо внесения 
Правительством российской Федерации в Государствен-
ную думу проекта федерального закона, предусматри-
вающего возможность дифференциации законодатель-
ными (представительными) органами государственной 
власти субъектов российской Федерации размера по-
тенциально возможного к получению индивидуальным 
предпринимателем годового дохода по видам предпри-
нимательской деятельности, в отношении которых при-
меняется патентная система налогообложения, с учётом 
места осуществления предпринимательской деятельно-
сти на территории субъекта российской Федерации.

уверены, что предложенное изменение главы 265 
налогового кодекса российской Федерации будет спо-
собствовать увеличению числа индивидуальных пред-
принимателей, применяющих патентную систему нало-
гообложения, увеличению объёмов налоговых доходов 
местных бюджетов и  в конечном итоге достижению целей, 
установленных частью 2 статьи 6 Федерального закона от 
24 июля 2007 года № 209-ФЗ «о развитии малого и сред-
него предпринимательства в российской Федерации».

Законодательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
17.04.2014 г.  г.ульяновск                    № 358/16-5

Об обращении Законодательного Собрания 
Ульяновской области  к председателю Комитета  

Государственной Думы по транспорту Е.С.Москвичеву
В соответствии со статьёй 114 регламента Законода-

тельного Собрания ульяновской области Законодатель-
ное Собрание ульяновской области постановляет:

1. Принять обращение Законодательного Собрания 
ульяновской области к председателю комитета Государ-
ственной думы по транспорту е.С.москвичеву (прила-
гается).

2. направить настоящее постановление в комитет 
Государственной думы по транспорту.

Председатель
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

 
 ПрилоЖение

к постановлению 
Законодательного Собрания 

ульяновской области
от 17. 04. 2014 г. № 358/16-5

ОБРАЩЕНИЕ
Законодательного Собрания  

Ульяновской области к председателю Комитета  
Государственной Думы по транспорту Е.С.Москвичеву

уважаемый евгений Сергеевич!
на рассмотрении Государственной думы Федераль-

ного Собрания российской Федерации находится про-
ект федерального закона № 637516-5 «о государствен-
ной регистрации транспортных средств в российской 
Федерации», который 11 декабря 2013 года был принят 
в первом чтении. 

указанный проект федерального закона направлен 
на установление законодательного регулирования основ 
и целей государственной регистрации транспортных 
средств, а также прав и обязанностей участников право-
отношений, возникающих в связи с государственной ре-
гистрацией транспортных средств.

обеспокоенность производителей транспортных 
средств, шасси, кузовов, рам и составных частей кон-
струкций транспортных средств, а также граждан - вла-
дельцев транспортных средств вызывает пункт 3 статьи 
12 указанного проекта федерального закона. В соответ-
ствии с ним запрещается государственная регистрация 
транспортного средства и изменение регистрацион-
ных данных в случае замены кузова, рамы или состав-
ляющей части конструкции, имеющей маркировочное 
идентификационное обозначение транспортного сред-
ства с максимальной конструктивной скоростью более  
50 км/час, предназначенного для движения по автомо-
бильным дорогам общего пользования.

Введение такого запрета было бы оправдано, если 
бы он касался замены номерных агрегатов только в ре-
зультате неправомерных действий, связанных с транс-
портным средством. однако под его действие подпадают 
владельцы транспортных средств, которые произвели за-
мену кузова, кабины на новые, не эксплуатировавшиеся 
ранее, приобретённые как новые номерные агрегаты по 
договорам купли-продажи, то есть не после возвращения 
угнанного транспортного средства, когда маркировоч-
ные обозначения действительно могли подвергнуться 
изменениям, а в связи с дорожно-транспортным про-
исшествием или иными причинами, не связанными с 
умышленным уничтожением (сокрытием) идентифика-
ционной маркировки.

Полагаем, что такой запрет отразится, прежде всего, 
на потребителях с невысоким уровнем доходов, так как 
отремонтировать транспортное средство, как правило, 
дешевле, чем приобрести новое.

Запрет на регистрацию транспортных средств при 
замене шасси, кузова, рамы или части конструкции, 
имеющей маркировочное идентификационное обозначе-
ние транспортного средства, коснётся также российских 
производителей, выпускающих шасси, кузова, рамы и 
составные части конструкций транспортных средств. 
так, в открытом акционерном обществе «ульяновский 
автомобильный завод» может сократиться объём произ-
водства кузовов транспортных средств, который состав-
ляет около 5 процентов общего объёма производимой 
указанным акционерным обществом продукции, что не-
избежно приведёт к сокращению численности работни-
ков и уменьшению величины налоговой базы. аналогич-
ные последствия проектируемая норма может повлечь 
и для открытого акционерного общества «ульяновский 
моторный завод».

В настоящее время в соответствии с постановлени-
ем Правительства российской Федерации от 12 августа 
1994 года № 938 «о государственной регистрации авто-
мототранспортных средств и других видов самоходной 
техники на территории российской Федерации» допу-
скается внесение в регистрационные данные транспорт-
ных средств изменений, связанных с заменой номер-
ных агрегатов, ввиду чего причины отказа в этой части 
от действующего порядка регистрации транспортных 
средств представляются не ясными.

на основании изложенного депутаты Законода-
тельного Собрания ульяновской области предлагают 

включить в проект федерального закона № 637516-5 «о 
государственной регистрации транспортных средств в 
российской Федерации» положение, разрешающее ре-
гистрацию транспортных средств при замене кузова, 
рамы или составляющей части конструкции, имеющей 
маркировочное идентификационное обозначение транс-
портного средства, приобретённые как новые номерные 
агрегаты  на законных основаниях.

Законодательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
17.04.2014 г.  г.ульяновск                   № 365/16-5

О судебных кадрах
В соответствии со статьёй 3 Закона ульяновской об-

ласти от 4 июля 2011 года № 108-Зо «о мировых судьях 
ульяновской области и  признании утратившими силу 
отдельных законодательных актов ульяновской обла-
сти» Законодательное Собрание ульяновской области 
постановляет:

Согласиться с представлениями председателя 
ульяновского областного   суда, заключениями квали-
фикационной коллегии судей ульяновской области и  
назначить: на трёхлетний срок полномочий мировым 
судьёй судебного участка № 2 ульяновского судебного 
района ульяновской области тещина александра Вла-
димировича; на пятилетний срок полномочий мировым 
судьёй судебного участка № 7 димитровградского судеб-
ного района ульяновской области индирейкина Сергея 
Васильевича.

  Председатель Законодательного Собрания                                                                     
А.А.Бакаев

Законодательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
17.04.2014 г.  г.ульяновск           № 374/16-5

Об утверждении Перечня должностей 
государственной гражданской службы Ульяновской 
области  в Законодательном  Собрании Ульяновской 

области, при назначении на которые граждане  
обязаны представлять сведения о своих доходах, 
об имуществе и обязательствах  имущественного 

характера, а также сведения о доходах, об имуществе 
и обязательствах имущественного характера своих 

супруги (супруга) и несовершеннолетних детей и при 
замещении которых государственные  гражданские 

служащие Ульяновской области обязаны представлять 
сведения о своих  доходах, расходах, об имуществе  

и обязательствах имущественного характера, а также 
сведения о доходах, расходах, об имуществе  

и обязательствах имущественного характера своих 
супруги (супруга) и несовершеннолетних детей
В соответствии со статьями 8 и 81 Федерального за-

кона от 25 декабря    2008 года № 273-ФЗ «о противо-
действии коррупции» и постановлением Губернатора 
ульяновской области от 7 мая 2013 года № 77 «об 
утверждении требований к формированию перечня 
должностей государственной гражданской службы 
ульяновской области, при назначении на которые граж-
дане обязаны представлять сведения о своих доходах, 
об имуществе и обязательствах имущественного харак-
тера, а также сведения о доходах, об имуществе и обя-
зательствах имущественного характера своих супруги 
(супруга) и несовершеннолетних детей и при замеще-
нии которых государственные гражданские служащие 
ульяновской области обязаны представлять сведения о 
своих доходах, расходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера, а также сведения о доходах, 
расходах, об имуществе и обязательствах имущественно-
го характера своих супруги (супруга) и несовершенно-
летних детей» Законодательное Собрание ульяновской 
области постановляет:

1. утвердить прилагаемый Перечень должностей го-
сударственной гражданской службы ульяновской обла-
сти в Законодательном Собрании ульяновской области, 
при назначении на которые граждане обязаны  представ-
лять сведения о своих доходах, об имуществе и обяза-
тельствах имущественного характера, а также сведения 
о доходах, об имуществе и обязательствах имуществен-
ного характера своих супруги (супруга) и несовершенно-
летних детей и при замещении которых государственные 
гражданские служащие ульяновской области обязаны 
представлять сведения о своих доходах, расходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера, 
а также сведения о доходах, расходах, об имуществе и 
обязательствах имущественного характера своих супру-
ги (супруга) и несовершеннолетних детей.

2.  настоящее постановление вступает в силу на 
следующий день после    дня его официального опубли-
кования.

 Председатель Законодательного Собрания                                                                     
А.А.Бакаев

 
 утВерЖдЁн

постановлением
Законодательного Собрания  

ульяновской области 
от 17.04.2014 г. №374/16-5

Перечень должностей 
государственной гражданской службы 

Ульяновской области в Законодательном Собрании 
Ульяновской области, при назначении на которые 

граждане обязаны представлять сведения о своих до-
ходах, об имуществе и обязательствах  

имущественного характера, а также сведения  
о доходах, об имуществе и обязательствах имуще-

ственного характера своих супруги (супруга)  
и несовершеннолетних детей и при замещении 

которых государственные гражданские служащие 
Ульяновской области обязаны представлять сведения 

о своих доходах, расходах, об имуществе  
и обязательствах имущественного характера, а также 

сведения о доходах, расходах, об имуществе  
и обязательствах имущественного характера своих 

супруги (супруга) и несовершеннолетних детей
1. руководитель аппарата Законодательного Собрания.
2. Заместитель руководителя аппарата Законода-

тельного Собрания.
3. управляющий делами Законодательного Собрания.
4. начальник управления.
5. Заместитель начальника управления.
6. начальник отдела.
7. Заместитель начальника отдела.
8. руководитель аппарата депутатского объедине-

ния в Законодательном Собрании ульяновской области.
9. Заместитель руководителя аппарата депутатского 

объединения в Законодательном Собрании ульяновской 
области.

10. Помощник Председателя Законодательного Со-
брания.

11. Советник  Председателя Законодательного Со-
брания.

12. Помощник первого заместителя Председателя 
Законодательного Собрания.

13. Советник первого заместителя Председателя За-

конодательного Собрания.
14. Помощник заместителя Председателя Законода-

тельного Собрания. 
15. Советник заместителя Председателя Законода-

тельного Собрания.
16. начальник отдела в управлении.
17. Заместитель начальника отдела в управлении 

(должность государственной гражданской службы 
ульяновской области, учреждённая в подразделении 
аппарата Законодательного Собрания ульяновской об-
ласти по вопросам государственной службы и кадров).

18. руководитель пресс-службы.
19. Заместитель руководителя пресс-службы.
20. Главный советник.
21. Ведущий консультант государственно-правового 

отдела аппарата Законодательного Собрания. 
22. консультант отдела материально-технического 

и электронного обеспечения аппарата Законодательного 
Собрания.

23. консультант бухгалтерии аппарата Законода-
тельного Собрания. 

24. Главный специалист-эксперт отдела 
материально-технического и электронного обеспече-
ния аппарата Законодательного Собрания.

25. Главный специалист-эксперт бухгалтерии аппа-
рата Законодательного Собрания.

26. Ведущий специалист-эксперт отдела 
материально-технического и электронного обеспечения 
аппарата Законодательного Собрания.

Законодательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
17.04.2014 г.  г.ульяновск           № 375/16-5

О признании утратившими силу отдельных  
постановлений Законодательного Собрания 

Ульяновской области
Законодательное Собрание ульяновской области 

постановляет: 
1. Признать утратившими силу:
1) постановление Законодательного Собрания 

ульяновской области от24 сентября 2009 года № 
816/33-4 «об утверждении Перечня должностей госу-
дарственной гражданской службы ульяновской области 
в Законодательном Собрании ульяновской области, 
при назначении на которые граждане и при замеще-
нии которых государственные гражданские служащие 
ульяновской области обязаны предоставлять сведения 
о своих доходах, об имуществе и обязательствах иму-
щественного характера, а также сведения о доходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера 
своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей» 
(«ульяновская правда» от 09.10.2009 № 82);

2) постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области от 30 сентября 2010 года № 
782/52-4 «о внесении изменений в постановление За-
конодательного Собрания ульяновской области «об 
утверждении Перечня должностей государственной 
гражданской службы ульяновской области в Законо-
дательном Собрании ульяновской области, при назна-
чении на которые граждане и при замещении которых 
государственные гражданские служащие ульяновской 
области обязаны предоставлять сведения о своих дохо-
дах, об имуществе и обязательствах имущественного ха-
рактера, а также сведения о доходах, об имуществе и обя-
зательствах имущественного характера своих супруги 
(супруга) и несовершеннолетних детей» («ульяновская 
правда» от 06.10.2010 № 81);

3) постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области от 12 июля 2012 года № 569/84-4 
«о внесении изменения в постановление Законодатель-
ного Собрания ульяновской области «об утверждении 
Перечня должностей государственной гражданской 
службы ульяновской области в Законодательном Собра-
нии ульяновской области, при назначении на которые 
граждане и при замещении которых государственные 
гражданские служащие ульяновской области обязаны 
предоставлять сведения о своих доходах, об имуществе 
и обязательствах имущественного характера, а также 
сведения о доходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера своих супруги (супруга) и 
несовершеннолетних детей» («ульяновская правда» от 
18.07.2012 № 75);

4) постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области от 30 мая 2013 года № 567/95-4 
«о внесении изменений в постановление Законодатель-
ного Собрания ульяновской области «об утверждении 
Перечня должностей государственной гражданской 
службы ульяновской области в Законодательном Собра-
нии ульяновской области, при назначении на которые 
граждане и при замещении которых государственные 
гражданские служащие ульяновской области обязаны 
предоставлять сведения о своих доходах, об имуществе 
и обязательствах имущественного характера, а также 
сведения о доходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера своих супруги (супруга) и 
несовершеннолетних детей» («ульяновская правда» от 
05.06.2013 № 59);

5) постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области от  1 октября 2013 года № 34/3-5 
«о внесении изменений в Перечень должностей госу-
дарственной гражданской службы ульяновской области 
в Законодательном Собрании ульяновской области, при 
назначении на которые граждане обязаны представлять 
сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера, а также сведения о доходах, 
об имуществе и обязательствах имущественного характе-
ра своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей 
и при замещении которых государственные гражданские 
служащие ульяновской области обязаны представлять 
сведения о своих доходах, расходах, об имуществе и обя-
зательствах имущественного характера, а также сведе-
ния о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера своих супруги (супруга) и 
несовершеннолетних детей» («ульяновская правда» от 
03.10.2013 № 123);

6) постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области от  30 января 2014 года № 18/11-5 «о 
внесении изменения в Перечень должностей государствен-
ной гражданской службы ульяновской области в Законо-
дательном Собрании ульяновской области, при назначе-
нии на которые граждане обязаны представлять сведения 
о своих доходах, об имуществе и обязательствах имуще-
ственного характера, а также сведения о доходах, об иму-
ществе и обязательствах имущественного характера своих 
супруги (супруга) и несовершеннолетних детей и при за-
мещении которых государственные гражданские служа-
щие ульяновской области обязаны представлять сведения 
о своих доходах, расходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера, а также сведения о доходах, 
расходах, об имуществе и обязательствах имущественного 
характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних 
детей» («ульяновская правда» от 04.02.2014 № 15).

2. настоящее постановление вступает в силу на следу-
ющий день после дня его официального опубликования.

 Председатель Законодательного Собрания                                                                     
А.А.Бакаев



Вторник, 22 апреля 2014 г. 
№ 58 (23.503) 13дата

Анна Никс

В эти дни наверняка всем вспоминается слово 
«эстафета». Лично для меня в детстве это был 

праздник, сравнимый с Первомаем и с Октя-
брем. Мы с отцом одевались, брали флажки 
и шли на Эстафету - именно так, с большой 

буквы. В основном это была  эстафета на призы 
газеты «Ульяновская правда». А наш герой, 

Анатолий Жидков, не пропустил ни одного за-
бега. Потому что сам в них участвовал. Начиная 
с самых первых забегов, старт которым был дан 

в уже очень далеком 1943 году.

еще школьником юный толя Жидков был 
зрителем первой областной эстафеты. было это в 
43-м году. а через четыре года, в 1947-м, сам впер-
вые стал участником этого грандиозного област-
ного действа.

- я тогда работал в артели имени Чапаева, где 
со своими сверстниками валял валенки для ар-
мии, - вспоминает анатолий Васильевич. - В тот 
год только образовывалось спортобщество «Спар-
так». Вот за него я и бежал. мне доверили самый 
длинный этап - 800 метров. Поскольку уже тогда 
я славился своими успехами в кроссе. как сейчас 
помню, шиповок у меня не было. бежал в обыкно-
венных тапочках! результат даже в голове на всю 
жизнь остался - две минуты и 22 секунды.

тогда в 47-м Жидков стал победителем эста-
феты. и в этих стартах нынешний юбиляр уча-
ствовал аж до 1960 года с четырехлетним переры-
вом на службу в армии. и всякий раз команда, за 
которую выступал Жидков, становилась победи-
телем эстафеты.

- конечно, я помню свой первый забег, - улы-
бается анатолий Васильевич. - мне хоть уже 
много лет, но такое забыть невозможно. я всегда 
занимался спортом, именно тем видом, который 
называют «королевой спорта» - легкой атлетикой. 
то есть, проще говоря, всегда бегал. Вот так бегал, 
бегал и выбегал  жену-красавицу, которая до сих 
пор со мной, маленькую квартирку в нашем го-
роде, внуков, которые приходят ко мне в гости. а 
на эстафету «ульяновской правды» я до сих пор 
хожу, хотя мне уже гораздо больше восьмидесяти 
лет. и внуков с собой беру - пусть приучаются к 
здоровому образу жизни. Ведь посмотреть - зна-
чит приобщиться, а приобщиться - значит почти 
участвовать. 

- на нынешнюю эстафету пойдете?
- а как же. обязательно!

Россияне  
стали лучше  
относиться к Ленину

Социологи «Левада-центра» 
провели опрос об отношении рос-
сиян к Владимиру Ленину. Число 
россиян, по данным нового опро-

са, оценивающих роль вождя 
мирового пролетариата и одного 

из организаторов красного тер-
рора в истории положительно, 

увеличилось  
с 40% в 2006 году до 51%  

в 2014 году.

В целом положительную 
оценку основателю СССр дали 
респонденты в возрасте от 55 лет 
и старше (62%), с образованием 
ниже среднего (57%) и сельские  
жители (64%), отмечают в 
«левада-центре».

отрицательную роль лени-
на в истории отметили люди в 
возрасте от 25 до 39 лет (30%), с 
высшим образованием (35%) и 
жители москвы (72%), добавляет 
«левада-центр».

Число тех, кто считает, что ле-
нин сыграл резко отрицательную 
роль в истории россии, сократи-
лось с 7% в марте 2012 года до 5%  
в марте нынешнего.

Мавзолей Ленина  
в Москве не будет 
работать три недели

Мавзолей Ленина на Красной 
площади в Москве не будет 

работать с 25 апреля по 14 мая, 
сообщил в понедельник центр 

по связям с прессой и обществен-
ностью Федеральной службы 

охраны (ФСО) РФ.

«В связи с подготовкой и про-
ведением в московском кремле 
и на прилегающей к нему терри-
тории праздничных мероприятий, 
посвященных 69-й годовщине По-
беды в Великой отечественной 
войне 1941-1945 годов, 9 мая 2014 
года московский кремль будет за-
крыт для посещений. кроме того, 
в период с 25 апреля по 14 мая 2014 
года допуск граждан в мавзолей 
В.и. ленина производиться не бу-
дет», — говорится в сообщении.

Своё 85-летие анатолий Жидков намерен отметить на эстафете

бегом от возраста

i

 

ин-
дексы

наименование 
издания

Стоимость подписки

1 м-ц 6 м-цев абонентский ящик
1 м-ц 6 месяцев

31780 «ульяновская 
правда» -толст. 
(вторник, пят-
ница)

104,32 625,92 66,79 400,74

54470 «ульяновская 
правда» 4-х ра-
зовый выпуск

280,91 1685,46 188,12 1128,72

Оформить подписку можно во всех почтовых отделениях 

Открыта подписка на второе полугодие 2014 года. 
Дополнительные скидки при подписке в редакции

Пришло время узнать Правду
Первого апреля стартовала 

подписная кампания на газеты 
и журналы. И сделать это лучше 
сейчас, не откладывая в долгий 
ящик. В почтовом каталоге на 
второе полугодие 2014 года, 
сообщили в Почте России, бо-
лее 15 тысяч изданий. И, как 

показал недавний опрос Фонда 
«Общественное мнение», боль-
шинство россиян сегодня пред-
почитают государственные сред-
ства массовой информации. Им 
доверяют больше  
60 процентов респондентов. 
При этом негосударственным 

изданиям верят только 16 про-
центов. 

Но, увы, не все так просто 
будет на этот раз. 

Почтовики были вынуждены 
пересмотреть тарифы на до-
ставку подписных изданий. Цена 
этой услуги поднимется макси-

мум на 25 процентов. А значит, 
будет расти и борьба за тиражи 
и подписчиков. Очень надеем-
ся не потерять своего читателя. 
Взамен гарантируем оператив-
ное и всестороннее освещение 
региональных событий. 

Пришло время узнать Правду!
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Фёдор Козлов

Сильным человека считают по разным ка-
чествам. Для одних сильный тот, кто под-
нимает штангу весом по 200 килограммов, 

для других - волевой человек с твердым 
характером. Но именно объединение этих 

качеств делает человека по-настоящему 
сильным. Таким, как житель Барыша 

Алексей Кондрашин.

Любители спорта знают барышца Алек-
сея Кондрашина как футболиста городской 
команды «Старт», играющей в чемпионате 
Ульяновской области. Этой игрой Алексей 
увлекся, еще будучи учеником третьего клас-
са барышской школы № 2. тренировался в 
отделении футбола Барышской ДЮСШ. Не 
бросил футбол, как это часто, к сожалению, 
бывает, и после окончания школы. Вошел в 
состав юношеской сборной Барыша, много 
сезонов участвовал в первенстве области. 
Спустя несколько лет Кондрашин стал од-
ним из основных футболистов взрослого 
«Старта». Среди спортивных достижений А. 
Кондрашина - «серебро» в чемпионате обла-
сти и в областных сельских играх. 

Алексей был одним из лидеров команды. 
партнерам по «Старту» помогало не только 
его умение играть, но и всегда хорошее на-
строение, оптимизм и доброе отношение. 
Это дорогого стоит, и не только, кстати, в 
спорте.

Вот эта готовность помочь проявляется 
у Алексея и в виде спонсорской помощи, 
которую он оказывает как предпринима-
тель. Благотворительность - семейная черта 
предпринимателей Кондрашиных. Его мама 
Алла Борисовна и папа Анатолий Яковле-
вич - одни из самых активных в Барыше 
жертвователей на благие дела.

Словом, такой вот он разносторонний 
человек - Алексей Кондрашин.

Но удивил он знающих его не этим. Сей-
час и в крупных городах, и в нашей глубин-
ке, к счастью, началась серьезная мода на 
здоровый образ жизни. Многие барышцы 
занялись активными видами спорта, «стро-
ительством тела» - бодибилдингом, похуде-
нием. Здорово, что люди хотят выглядеть 
стройными, привлекательными, красивыми 
и быть здоровыми и сильными. И Алексей 
Кондрашин - лучший тому пример.

Удивил же он всех знакомых тем, что в 
позапрошлом году всего за несколько ме-

Сильный

Алексей Кондрашин (первый слева) в составе барышского «Старта» три года назад…
…таким он стал после «строительства 
тела»

сяцев похудел до неузнаваемости. Барыш-
цы же были просто в шоке: болельщики и 
знакомые привыкли видеть на футбольном 
поле Кондрашина-крепыша!

Не каждый так сможет. Леша смог!
- Я весил почти 130 килограммов, - при-

знался Алексей. - И хотя всю жизнь играю 
в футбол, где приходится полностью вы-
кладываться на поле, начал замечать, что 
становится тяжело продержаться 90 минут 
игры. тогда я задумался: а что же будет со 
мной дальше?

Было это в первых числах января 2012 
года. Никакой специальной даты для начала 
«новой жизни», как это часто бывает, Алек-
сей себе не назначал. он просто в одночасье 
резко и бесповоротно изменил свою жизнь.

- Я считаю, что никакой диетой или даже 
голоданием привести себя в форму не удаст-
ся, - поделился он. - Можно, конечно, ре-
шить сесть на диету на месяц-второй, сбро-
сить несколько килограммов. А что потом? 
правильно: человек успокаивается, думает, 
что уже все сделал, возвращается к прежне-
му режиму питания. И тут же возвращает 
потерянные кило и даже набирает новые. 

Все перемены идут «с головы», уверен 
А. Кондрашин. то есть нужно пересмотреть 
свой образ жизни кардинально. только тог-
да будут результаты.

Алексей поделился своим опытом. Для 
начала он отказался от хлебобулочных из-
делий, исключил из рациона сладкое, муч-
ное, жирное, любые «газировки», а так же 
мясные изделия. За последний год ел мясо 
всего два раза и убедился, что прекрасно без 

раз увеличил спортивные нагрузки. поми-
мо футбольных матчей появились бег, затем 
коньки и лыжи.

- Стал бегать по утрам в лесу, - говорит 
Леша. - Вначале пробегал по пять киломе-
тров, затем - семь и десять километ-ров.

Когда выпал снег, Кондрашин перешел 
на лыжи. он проложил трассу до села Крас-
ная Зорька. В обе стороны выходит чуть 
больше 30 километров. трижды в неделю 
преодолевал эту дистанцию. по времени 
это занимает около трех часов. А прошлой 
зимой бегал до поселка имени Ленина, рас-
сказал собеседник. Эта трасса показалась 
сложнее, и не только из-за продолжительно-
сти. В одном месте, например, лыжня пере-
секает глубокий овраг с настолько крутыми 
склонами, что пришлось на другую сторону 
перебираться, сняв лыжи.

Кроме лыжной тренировки, Алексей 
трижды в неделю занимается футболом и 
общефизической подготовкой.

такая значительная физическая на-
грузка вкупе со здоровым режимом пита-
ния дали прекрасные результаты: за четыре 
месяца вес снизился до 79 килограммов. 
Здравый смысл подсказал, что этого более 
чем достаточно. Алексею пришлось даже 
набрать несколько килограммов, чтобы не 
выглядеть чересчур худым. Сейчас он весит 
около 85 кг. 

Кстати, Алексей предупредил тех, кто 
решил последовать его примеру: самое 
сложное не сбросить вес, а научиться его 
удерживать. В противном случае он может 
продолжать неконтролируемо снижаться 
(что опасно для здоровья) либо же вернет-
ся, да еще с лишними килограммами. так 
что без сильной воли не обойтись.

Есть и еще один «подводный камень», 
с которым сталкиваются те, кто начал при-
водить свое тело в порядок. первые кило-
граммы уходят очень быстро, за месяц даже 
можно сбросить сразу «десятку». однако 
затем похудение идет гораздо медленнее, и 
человек, обрадованный начальным легким 
результатом, впадает в панику. Здесь важно 
проявить упорство и не забросить свою «но-
вую жизнь» и лишние килограммы будут 
исчезать.

Алексей не курит. от этой пагубной при-
вычки он отказался три года назад. причем, 
по его словам, бросил очень легко. Главное 
- внутренний настрой: ведь все начинается 
«с головы».

Как отнеслись к переменам Алексея 
его домашние? Супруга Наталья, видя, с 
какими трудностями борется ее любимый, 
вначале отговаривала его от этой затеи, но 
потом смирилась, рассказал он. Сейчас де-
вушка смеется: я, мол, так совсем ра-зучусь 
готовить!

Столкнулся он и с другой проблемой: 
дважды пришлось менять гардероб. при-
вычная одежда висела на нем, как на вешал-
ке, с улыбкой рассказывает Леша. только 
подкупил шмотки, поносил пару месяцев - и 
те уже стали велики. пришлось опять идти 
в магазин!

Конечно, все эти «проблемы» больше 
шутка, говорит собеседник. Главное - уда-
лось добиться поставленной цели.

Здорово, что люди 
хотят выглядеть 
стройными, 
привлекательными, 
красивыми и быть 
здоровыми и сильными. 
И Алексей Кондрашин - 
лучший тому пример

него обходится. В «черный» список попали 
любые алкогольные напитки.

после шести часов вечера - холодиль-
ник, как говорится, на замок! Если сильно 
хочется перекусить, то можно позволить 
себе яблоко или любой другой фрукт.

Самое главное же в еде не качество, а 
количество. Алексей рассказал, что в разы 
уменьшил количество пищи. первые три 
месяца было тяжело, признался он. порой 
доходило до головокружения. Но он не 
сдался, не пошел на поводу у своих жела-
ний. В этом и проявилась сила характера. 
поддерживало здоровое упрямство: если 
сейчас поддамся искушению - зачем тогда 
были все муки?

одной переменой привычек в питании 
Кондрашин не ограничился. он в несколько 

За четыре месяца 
вес снизился до 79 
килограммов. Здравый 
смысл подсказал, 
что этого более чем 
достаточно. Алексею 
пришлось даже набрать 
несколько килограммов, 
чтобы не выглядеть 
чересчур худым
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Не за горами майские праздники. В этом 
году они будут достаточно долгими: 

нерабочими днями объявлены дни с 1 
по 4 мая и с 9 по 11 мая включительно. 

Как выяснил Исследовательский центр 
портала Superjob, многие россияне взяли 
на работе дополнительный отпуск, чтобы 
удлинить себе каникулы. Проведет же их 

подавляющее большинство граждан дома, 
на даче или на лоне природы.

В ходе опроса 1600 экономически ак-
тивных россиян выяснилось, что 17% из 
них дополнят «государственные» выходные 
личным отпуском: 3% попросят начальство 
освободить их от работы с 28 по 30 апреля, 
9% - с 5 по 8 мая. Каждый двадцатый (5%) 
возьмет отпуск на все дни, с 28 апреля по 11 
мая. Больше половины россиян (59%) при 
этом не станут удлинять выходные и вый-
дут ненадолго на работу во время первой 
майской недели. У каждого девятого (11%) 
сменный график, а 13% пока не решили, 
брать ли отпуск на дни, попадающие между 
праздниками.

Майские праздники - это, как ни крути, 
наша традиция. Забывать ее россияне не 
хотят. тем более что «продлить майские ка-
никулы целесообразно, чтобы полноценно 

отдохнуть, а по окончании - снова за рабо-
ту», поясняли респонденты. Некоторые за-
долго до прихода этих праздников мечтали 
о них: «Какая прелесть хоть в эти дни по-
святить себе любимым, свежим воздухом 
подышать, любоваться цветением садов и 
цветов. Надо же как-то не только на госу-
дарство работать, но и себе должное отдать 
на своих участках!»

отказаться от удлинения выходных лю-
дей заставляли, по их словам, прежде всего, 
материальные соображения. «очень доро-
гие путевки и билеты»; «В отпуск ходишь 
- меньше заработаешь, что непозволитель-
ная роскошь»; «Ненормированный рабо-
чий день, большая загруженность, работаю 
и в выходные», «Собираюсь увольняться в 
мае, а в этом месяце мало рабочих дней, за 
эти четыре дня больше заработаешь», - по-
ясняли опрошенные. В некоторых компа-
ниях график вольностей не допускает: все 
расписано заранее и очень жестко. Некото-
рые россияне грустно признавались: «Я не 
знаю, что такое отпуск. Максимум неделя 
по согласованию с руководством…»

Где можно будет встретить россиян в 
начале мая, когда наступят долгожданные 
выходные? 38% проведут каникулы дома 
или в родном городе, 19% - на даче или в 

деревне, 11% - на природе. привычка «ко-
пать грядки и сажать картошку» теряет по-
пулярность: два года назад проводил май-
ские праздники на даче каждый четвертый 
россиянин (26%), сейчас - примерно каж-
дый пятый (19%). А вот поездки за границу 
или по россии постепенно входят у нас в 
обиход. таких ответов стало больше на два 
процентных пункта. правда, люди стали 
настолько же чаще и посвящать выходные 
дни работе.

по словам респондентов, на майские 
праздники у них намечена обширная «куль-
турная программа» - сходить на экскурсии, 
в театр или на концерт. Кто-то откроет дач-
ный сезон, съездит на пикник, проведет 
выходные в загородном доме. по словам 
опрошенных, этой весной стало «модно» 
ездить в Крым и такой возможности они не 
упустят. россиян-отпускников можно бу-
дет встретить и в более дальних краях - на-
пример, в Греции, в Дании, в Африке и даже 
в Австралии. Многим даже неважно, куда 
уехать, - главное не оставаться в надоев-
шем за зиму городе. Лишь бы погода была 
хорошей. «В прошлом году погода сделала 
большой подарок в +30 градусов», вспоми-
нают россияне в надежде на такую же удачу 
нынешней весной.

ОпрОс
17% работающих россиян продлят отпусками майские праздники

профилактика - 
в кино

В апреле в кинозалах «Лю-
мьер» проходили специальные 

кинопоказы, пропагандирую-
щие здоровый образ жизни. 

Школьники и студенты посмо-
трели фильмы о вреде алкого-
лизма и наркомании и смогли 
пообщаться с оперуполномо-

ченным Управления ФСКН по 
Ульяновской области.

С 1 по 18 апреля ученики 
старших классов ульяновских 
школ смотрели фильм о вреде ал-
коголизма «Выбери жизнь». А с 
14 по 17 апреля для старшекласс-
ников школы № 21 и студентов 
Ульяновского техникума легкой 
промышленности состоялись 
специальные кинопоказы про-
филактического фильма «точка» 
о гибельном выборе наркоманов. 
Кинопоказы сопровождались вы-
ступлением сотрудника нарко-
контроля.

- подростки реагируют на 
выступления по-разному, но в 
целом откликаются позитивно, 
идут на контакт, - рассказала опе-
руполномоченный отдела меж-
ведомственной профилактики 
наркомании Управления ФСКН 
по Ульяновской области Викто-
рия Ашмарина. - очень удивля-
ются, когда я говорю, что попасть 
в беду можно, не только начав 
принимать наркотики, а даже по-
могая кому-то их куда-то отне-
сти. Кроме того, чтобы привлечь 
к себе внимание нашей службы, 
достаточно разместить на своей 
странице в соцсетях картинки 
определенного содержания. Это 
сейчас происходит, и хотя сглу-
пивших подростков и их роди-
телей по-человечески жалко, но 
штраф на них налагают все равно.  
Ведь к опасности наркотиков как 
таковых в нынешнее время до-
бавляется и опасность, когда пре-
ступники продают не просто пси-
хотропные вещества, а попросту 
яд. Наркотики делают из совер-
шенно непредсказуемых состав-
ляющих, даже однократный их 
прием может привести уже не к 
зависимости, а к быстрой смерти 
после одного укола. она добави-
ла, что межведомственная анти-
наркотическая акция «В будущее 
- без наркотиков!» проводится 
в Ульяновской области в целях 
пресечения незаконного приема 
наркотических и психотропных 
веществ, создания у населения 
мотивации к отказу от вредных 
привычек и формированию здо-
рового образа жизни, исключаю-
щего употребление наркотиков. 

Кира Овчинникова

25 апреля в Ульяновске будет 
показана трагедия Софокла 

«Антигона» в постановке из-
вестного российского драма-

турга и режиссера Александра 
Смольякова. Ульяновским 

зрителям представится редкая 
возможность проникнуться 

греческой культурой - ведь это 
совместный проект Греческого 
культурного центра и москов-

ского «Театра Луны», который 
поддерживают Министерство 

культуры Греческой Респу-
блики и посольство Греции в 

Москве. 

Спектакль будет показан 
на сцене Ульяновского дра-
матического театра в рамках 
фестиваля «Дни Европы». от-
личительной чертой постанов-
ки станет оригинальный стиль 
древнегреческого театра, ан-
тураж которого поддерживает 
языковое исполнение диалогов 
- спектакль идет сразу на трех 
языках: древнегреческом, гре-
ческом и русском.

Библия в гравюрах 
В Димитровграде накануне Свет-
лой Пасхи в мастерской-галерее 

живописного рельефа открыли 
экспозицию французского гра-

вера, иллюстратора и живописца 
Гюстава Доре.

Доре признан гениальным ху-
дожником, он иллюстрировал кни-
ги самых известных авторов - Баль-
зака, Байрона, Шарля перро, «Дон 
Кихота» Сервантеса. Но наиболее 
известным изданием, иллюстри-
рованным Густавом Доре, стала 
Библия. На выставке представле-
но тридцать три работы. прислали 
экспозицию из Киева, она будет 
работать до конца апреля.

В спектакле «театра Луны» строки Софокла соединятся с 
танцем, роскошью царских одежд, звуками лютни и флейты 

о греческих страстях - 
на трёх языках

трагедия древнегреческого 
драматурга Софокла «Антиго-
на» - одно из самых красивых и 
мощных литературных произ-
ведений мирового культурного 
наследия, символ твердости 
духа, последовательности чув-
ству долга, верности идеалам 
гуманизма, всеобъемлющей 
любви и доброты, настоящей 
добродетели. пьеса повествует 
о братьях, погибших в войне 
друг с другом, при этом один из 
них объявлен героем, а другого 
запрещено даже хоронить. Их 
сестра, фиванская царевна Ан-
тигона, нарушает запрет, вызы-
вая гнев своего дяди, нынешне-
го правителя Фив Креонта. Эта 
древняя история переносит нас 
в мир архаически прекрасный 
и столь же жестокий. поэтиче-
ские строки Софокла соединя-
ются с танцем, роскошь царских 
одежд - со звуками лютни, бара-
бана и флейты, и кажется, что 
магия древних пророков ожи-
вает в пространстве, озаренном 
холодной луной. 

В первый раз «Антигона» 
была поставлена  в 442 году 
до н. э. и до сих пор будоражит 
умы зрителей. С первой по-
становки этого произведения 
в свет вышло достаточно много 

спектаклей, которые претер-
пели некоторые деформации 
в сюжете. «театр Луны» не 
остался в стороне от этой тен-
денции. В новой версии «Анти-
гоны» Александр Смольяков 
делает акцент на образе царя 
Креонта и предлагает зрителям 
собственный вариант фина-
ла. Как знаток истории театра, 
Смольяков решил провести 
параллели в своем спектакле 
и с другими московскими по-
становками XX века по древне-
греческим трагедиям, начиная 
от таирова, Любимова, Мей-
ерхольда и заканчивая спекта-
клем «Медея» охлопкова. Для 
музыкального оформления по-
становки Александр Смолья-
ков пригласил греческого ком-
позитора Никоса Ксантулиса, а 
для художественного оформле-
ния - Константина розанова и 
художника по костюмам Юлию 
Кирееву.

ради передачи истинно 
греческого духа пьесы режиссер 
подбирал актеров с греческими 
корнями или греков по нацио-
нальности. так, роль Антигоны 
исполняет греческая актриса, 
уроженка Афин, выпускница 
ГИтИСа теодора Янници, а 
роль царя Креонта будет играть 

Эвклид Кюрдзидис, грек по на-
циональности, который родил-
ся в Грузии, учился на Украи-
не и стал известным актером в 
россии. 

- На мой взгляд, в пьесе 
Софокла самое страшное про-
исходит не с Антигоной и не с 
Гемоном, который лишает себя 
жизни над телом возлюблен-
ной, а с его отцом Креонтом. он 
понимает, что все его установки, 
ориентиры не являются верны-
ми. Доказательством тому явля-
ется потеря родных и, как след-
ствие, смысла жизни. понятно, 
что персонаж, оказавшийся в 
центре трагических коллизий, 
привлекает наибольшее внима-
ние, поэтому я и выделил фигу-
ру Креонта в своей постановке. 
однако ноты безысходности 
в финале не будет, - рассказал 
Александр Смольяков. 

Сам же Эвклид Кюрдзидис 
так отзывается о своей роли:

- первой мыслью было - это 
возрастная роль. Но потом я 
вспомнил пушкинское «вошел 
сорокалетний старик». Мне за 
сорок, я буду играть свой воз-
раст. поэтому Креонта я пропу-
скаю через себя.
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В Ульяновском драматическом театре  
им. И.А. Гончарова спектакль  
«Коварство и любовь»

Недаром литературоведы 
всего мира называли Шил-
лера немецким Шекспиром, 
а его «Коварство и любовь» 
- оправданием этого гордого 
сравнения. По сути, мы имеем 
дело с вечной историей любви, 
являющейся интерпретацией 
темы, описанной гениально в 
«Ромео и Джульетте». Могут 
ли быть вместе пламенеющая 
от любви простолюдинка и 
блистательный молодой ари-
стократ, чье место «рядом с троном»? Кто прав, а кто не 
прав - коварные или любящие? Или, быть может, заблуж-
даются и те, и другие?

Начало в 18.00

В отделе читальных залов Дворца книги 
книжно-иллюстративная выставка  
«На любовь своё сердце настрою…»

Выставка посвящена 90-летию со дня рождения поэта, 
композитора, литератора, прозаика и сценариста Булата 
Окуджавы и поэтессы Юлии Друниной. Булат Окуджа-
ва - один из основателей жанра современной авторской 
песни, поэт, переводчик, прозаик, драматург, композитор 
и исполнитель собственных песен. Юлия Друнина - совет-

ская поэтесса. Стихи 
она писала еще школь-
ницей. Это были стихи 
о любви, о природе. На 
выставке представлены 
произведения авторов, 
литературная критика 
и статьи о творчестве 
поэтов.

В кинотеатре «Синема Парк» 
спектакль «Боевой конь»

Основанный на романе Майкла 
Морпурго и адаптированный для сце-
ны Ником Стаффордом, «Боевой конь» 
является удивительной историей друж-
бы и преданности, разворачивающейся 

на фоне Первой мировой войны. Главный персонаж - конь 
Джоуи, купленный отцом Артура на аукционе, дикий и не-
покорный, под чутким присмотром своего молодого хозя-
ина он постепенно учится работать в поле. Но вскоре при-
ходит известие о том, что началась война, и отец Артура 
продает коня капитану Николлсу. Однако на Рождество 
Артур узнает о том, что капитан Николлс убит, и тогда 
мальчик отправляется на фронт - чтобы найти Джоуи.

Начало в 19.00

В музее «Симбирская чувашская 
школа. Квартира И.Я. Яковлева»  
открытие выставки 
«Продолжение…»

Выставка рассказывает о знаменитых 
потомках И.Я. Яковлева, которые стали до-
стойным продолжением своего знаменито-
го предка, каждый в своей области деятельности. Посети-
тели смогут ознакомиться с интересными фактами из их 
жизни, документами, личными вещами из фондов музея-
заповедника «Родина В.И. Ленина», с тем, что не вошло в 
постоянную экспозицию, располагающуюся в мемориаль-
ной квартире Яковлевых. 

Начало в 14.00 

В музее «Симбирское купечество»  
открытие выставки «Юрий + Любовь»

Работы ульяновских художников Любови и Юрия Ка-
кичевых. Пейзажи, жанровые композиции и портреты в 
разных техниках. 

Начало в 17.00

22 апреля
Баданов Алексей Николаевич, президент  ЗАО 

«ФОРШ»

23 апреля
Кожевников Виталий Ефимович, гене-

ральный директор ОАО «Техника-Технология-
Конструкция»

Новиков Валерий Александрович, заслужен-
ный строитель РФ, почетный гражданин Майнско-
го района

24 апреля
Акинчев Игорь Николаевич, генеральный ди-

ректор ООО «Автопартнер» (55 лет)

Садыков Анэс Гарифович, дирек-
тор сельскохозяйственного производ-
ства ОАО «Агропромпарк», почетный 
гражданин Ульяновской области

25 апреля
Вдовин Константин Юрьевич, директор ГУЗ 

«Областной территориальный центр медицины ка-
тастроф»

26 апреля
Карпов Сергей Петрович, временно исполняю-

щий обязанности начальника УМВД России по го-
роду Ульяновску, полковник полиции 

Мезина Ольга Николаевна, на-
чальник управления образования  
администрации города Ульяновска

Шабаев Владимир Николаевич, директор фи-
лиала ООО «Газпром газораспределение Улья-
новск» в р.п. Новоспасское (65 лет)

27 апреля
Бирюков Юнус Абдулкадырович, генеральный 

директор ООО «Агрофирма «Дворянская» 

Гаврилова Людмила Михайлов-
на, главный режиссер Ульяновского 
областного театра кукол имени народ-
ной артистки СССР В.М. Леонтье-
вой, заслуженный деятель искусств 
Российской Федерации, награждена 
знаком отличия «За заслуги перед 
Ульяновской областью»

Князевская Татьяна Геннадьевна, председатель 
Ульяновской областной общественной организации  
«Союз семей военнослужащих, погибших в Афга-
нистане и локальных военных конфликтах»

Солдатов Александр Иванович, генеральный 
директор ООО «Силикат» (50 лет)

28 апреля
Иванов Валентин Борисович, 

академик Российской Академии 
естественных наук им. Вернадского, 
заслуженный деятель науки РФ,  по-
четный гражданин г. Димитровграда, 
доктор технических наук
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В апреле

С начала мая в Ульяновске стар-
тует пассажирская навигация. 

Два всем известных теплохода, 
впрочем, выйдут в акваторию 

Волги не сразу.

 Честь первого рейса в но-
вом сезоне достанется теплоходу 
«Московский-20». Первые пасса-
жиры 1 мая в 11 утра смогут на-
сладиться первой прогулкой по 
только недавно освободившейся 
ото льда Волге. Маршрут следова-
ния «Московского-20»: от речного 
порта через Императорский мост 
в сторону Президентского моста. 
Второй теплоход, «Герой Юрий 
Эм», примет первых пассажиров  
9 мая. И с этого момента для про-
гулок будут доступны оба судна.

 Отметим, что цены на биле-
ты не изменились по сравнению 
с прошлым годом. Поездка про-
должительностью 1 час по Куйбы-
шевскому водохранилищу будет 
стоить 250 рублей для взрослых, 
170 рублей - для школьников, 150 
рублей - для детей до 10 лет, а для 
детей до 5 лет - бесплатно. Билеты 
уже в продаже.

Для репетиций 
парада  
в Ульяновске 
перекрывают 
движение

В День Победы эти дороги бу-
дут закрыты с 7.00 до 13.00.

С 25 апреля в Ульяновске пе-
риодически будут перекрывать 
движение автомобилей. Это свя-
зано с репетициями парада ко 
Дню Победы 9 Мая.

Движение будет ограничено 
на следующих участках:

Ленинский район:
25 апреля - с 5.45 до 7.45;
27 апреля - с 15.45 до 17.45;
29 апреля - с 5.45 до 7.45 и с 

15.45 до 17.45
30 апреля - с 15.45 до 17.45;
2 мая - с 5.45 до 7.45 и с 15.45 

до 17.15;
5, 6 и 7 Мая - с 5.45 до 7.45;

Заволжский район:
5 и 7 мая - с 14.45 до 16.45
Движение будет ограничено 

на следующих участках:
В Ленинском районе: площадь 

30-летия Победы, ул. Минаева 
(от площади 30-летия Победы до 
ул. Железной Дивизии), спуск 
Степана Разина, ул. Гончарова 
(от площади 30-летия Победы до 
ул. Кузнецова)

В Заволжском районе Улья-
новска в рамках репетиций и 
парада войск планируется пере-
крыть движение автотранспорта 
по проспекту Ульяновскому (от 
ул. 40-летия Победы до проспек-
та Ленинского комсомола)

ООО «Агрохолдинг «ЮРМА»  
реализует 

ЖИВУЮ ПТИЦУ:
КУР-несушек, молодняк КУР-несушек,

ЦЕПЛЯТ-бройлеров, ГУСЯТ
Место продажи:

Чувашская Республика, Чебоксарский район,  
д. Липсары, ул. Луговая, 31

Тел: 8 (8352) 50-77-49, 8 917 657 2447

Прокатиться по Волге  
по ценам прошлого года
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